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super quadras 

Uma visão panorâmica de uma super-qua-
dra. Em primeiro piano as grandes artérias 
que dão vasäo, scm congestionamento, ao 
intenso tráfego de veIculos em Brasilia. Ao 
centro, urn doc moderoos cinemas do Piano-
Pilôto e a 	 ui 	upfic  

gerninadas. 

IJina Super-quad ti  

tornam-se pequenos diante da grande rea 
lidade que são as Super-Quadras. Esta 
construida pelo I.A.P.B., Ilma das primei-
ras a receber moradores, tern a emoldurá-
Ia a Capela de Nossa Senhora de Fatima, 
smica igreja que funcionou no Plano-Pilôt 
ao tempo em que Brasilia não era anda 
a Capital da Repüblica. 
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As crialicas de Brasilia. Como em outros 
setores, tambeni o ensino em BrasIlia foi 
atendiclo corn planejamento e previsão. As 
modernas Escolas-Parque, abrigando urn 
scm nñmero de crianças, colaboram sensi-
veirnente na obra de hurnanizacão da ci-
dade, pela qua! o Prefeito Paulo de Tarso 
vein dando Os melhores de seus esforços. 

4 

Felizes e sorridentes as criancas de Brasilia 
preparans-se para serern ñteis a Pátria, 
arnanhã. Estão conipenetradas na missão 
que tern sido a preocupação de seus pals: 
Construir unsa capital que, aléin de ser a 
mais bela do mundo, poderá ser o ponto 
(IC partida para a solucão de tantos pro-
biernas brasileiros, que, para serein resol-
vidos, aguardarn apenas a deterniinaeão e 
a boa vontade dos cidadãos dCste pals. 

Urna Escola Parque: Nela as criauças tern 
tudo para urn major rendimento do apren 
dizado ens Brasilia. Os pianos da Fundacão 
Educacional são irnensos e vão permitir as 
crianeas de Brasilia, desta C (las geraçöes 
vindouras, urn trabaiho ütil e valioso a 
Pãtria CoiflUrn. 
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0 lago. 

A policia de BrasIlia vern exercendo 
severa fiscalização em tôda a area do 
lago de BrasIlia, a firn de evitar a pes-
ca. A medida tern por fim obedecer as 
determinaçöes do Ministério da Agri-
cultura, no sentido de sômente permi-
tir a pesca depois de dois anos. 

Policia Ferninina. 

Brasilia terá urn corpo auxiliar de po-
ilcia feminina, nos mesmos moldes da 
que foi criada em São Paulo. A coman-
dante da P. F. Paulista estêve em Bra-
sIlia, tratando corn o chefe de policia, 
coronel Jayme Santos, da formação de 
uma brigada feminina na Capital da 
Repñblica. 

Transportes Coletivos. 

A solução para o problema dos trans-
portes coletivos em Brasilia tern sido 
outra grande preocupação da Prefei-
tura do Distrito Federal. 0 govêrno do 
Distrito Federal adquiriu mais quinze 
modernos coletivos da Mercedes Benz 
para aliviar a crise do transporte de 
ónibus. 

Escolas. 

Os alunos das Escolas PiThlicas de Bra-
silia não pagarão anuidades durante o 
corrente ano. A Fundação Educa-
cional de Brasilia adiou a conclusão de 
zeus estudos corn referência ao arbi-
tramento daquelas anuidades. 

Servidores Püblicos. 

Qualquer servidor piblico que tenha 
de deixar Brasilia, em caráter perma-
nente, sàmente poderá faz6-lo depois 
de devolver as chaves dos imóveis que 
ocupam. Este o sentido do decreto bai-
xado pelo Presidente Jânio Quadros. 

Usina Termoelétrica. 

Depois de urn acelerado ritmo de tra-
baiho ficou concluida a prirneira usina 
terrnoelétrica de Brasilia, destinada a 
reforçar o abastecimento de fôrca e 
luz a capital da repnhlica. 

Iniciativa particular. 

O GovCrno Federal está abrindo as 
portas de Brasilia Ii iniciativa particu-
lar. Sustenta que o Poder Piiblico jd 
empregou em BrasIlia muito mais do 
que devia, cabendo agora a iniciativa 
privada dar sua colaboração rnais efe-
tiva a causa da interiorização da Capi-
tal. 

0 novo prefeito. 

Em seu discurso de posse, o prefeito 
Paulo de Tarso anunciou as providên-
cias que iria adotar em favor da "hu-
rnanização de Brasilia." 0 Chefe do 
Executivo do Distrito Federal, teve 
seu nome aprovado no Senado da Re-
piblica, por rnaioria consagradora. De 
ha muito vinha estudando os proble-
rnas da Capital Federal e equacio-
nando as diversassoliicöes. 

0 Nücleo Bandeirante. 

Está empenhado o Prefeito Paulo de 

Tarso em promover a transferência 
dos comerciantes da "Cidade Livre" 

para o Plano-Pilôto e para as cidades 
satélites. A Prefeitura do BrasIlia e a 
direção da Companhia Urbanizadora 
da Nova Capital estão preocupadas em 
assegurar todos os direitos adquiridos 
pelos pioneiros do Ntcleo Bandei-
rante, não permitindo que nenhum 
dêles seja prejudicado. 

Os Trevos. 

Já foi concluido pela Novacap o asfal-
tamento de todos os trevos da Plata-
forma Monumental. Estão em faze de 
conclusão as obras de ajardinarnento 
daquelas pistas. 
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Micro-Ondas. 	 Comuriicaçöes. 	 Diário Oficial. 

Est5o em fase de inauguraço as ii-
nhas de micro-ondas de Brasilia para 
Anápolis e Goiânia. Estes serviços 
entram em funcionarnento, em caráter 
experimental, por ocasião da come-
moração do pnimeiro aniversário de 
Brasilia como Capital da RepiibIica. 

Energia para BrasIlia. 

Serão irnediatamente iniciados os tra-
balhos da construção da segunda eta-
pa da Usina de Cachoeira Dourada, 
corn financiarnento do Banco Nacio-
nal do Desenvolvimento Econômico. 
Cachoeira Dourada é o principal cen-
tro fornecedor de energia elétrica a 
Capital da Repliblica. . Os entendi-
mentos chegaram a born têrmo depois 
de urn encontro entre o sr. Randall 
Espirito Santo Ferreira, presidente da 
Novacap e o governador de Goiás, 
major Mauro Borges Teixeira. 

Centro de Abasteciinento. 

Localizada junto a Estação Ferrovia-
na, já foram concluldos os serviços de 
terraplenagern na area do centro de 
abastecimento da capital. No local 
está prevista a construção de vários 
ediflcios destinados a administraçao, 
lojas e silos de estocagem. 

Ferrovias demandam a Brasilia. 

O Presidente Jânio Quadros deterrni-
nou ao Ministénio da Viação e ii Rede 
Ferroviária Federal a intensificação 

dos trabaihos para levar ate Brasilia 
os trilhos da Estrada do Ferro Goiás 
e da Central do Brasil. 

Diplomatas na posse. 

Todo o corpo diplomático estrangeiro 
acreditado no Brasil estéve em Brasilia 
a 31 de janeiro, para as solenidades 
do posse do novo Presidente da Re-
püblica. Muitos dos embaixadores 
nao conheciam ainda Brasilia. 

Embaixada dos Estados Unidos. 

Brasilia já possue uma Embaixada, 
construida na Avenida das Naçöes em 
caráter definitivo. Trata-se da sede 
da representação diplomática dos Es-
tados Unidos da America, construida 
em estilo moderno, por firma brasi-
leira, e corn material brasileiro. A Se-
de da embaixada americana foi cons-
truida prevendo-se a possibilidade de 
ser aumentada, no futuro. 

Quase todos os Ministénios já possuem 
o seu serviço de telex, ligados direta-
mente ao Rio de Janeiro, onde se en-
contra ainda grande parte da admi-
nistracão piliblica. 0 presidente Jânio 
Quadros deseja que tôdas as Secreta-
rias de Estado não encontrem qual-
quer dificuldade para atender a ma-
quina administrativa do pals. 

Transferência. 

O Presidente da Repñblica tern ins-
tado juntO aos Ministros de Estado 

para a transferência, o mais breve 
possivel, do tôdas as repartiçöes cen-
trais para a Capital da Repiliblica. As 
administraçöes das autarquias de Pre-
vidência Social e econômicas serao 
transferidas para o Planalto dentio do 
mais breve prazo, exceptuando-se na-
turalmente, as sedes das entidades 
que tiverarn suas administnaçöes des-
locadas para outras cidades. 

Policia do Brasilia. 

O Chefe do PolIcia de BrasIlia. coro-
nel Jayme Santos, declarou que estC 
procurando estruturar o Departamen-
to Federal de Seguranca Piiblica as 
reais e objetivas necessidades de segu-
rança e manutenção da ordem, reque-
nidas pelo povo de Brasilia. 

Imprensa na Novacap. 

O jornalista Hell Mesquita foi nomea-
do pelo Presidente Randall Espinito 
Santo Ferreira para assessor de irn-
prensa da Companhia Urbanizadora 
da Nova Capital. 

0 Hospital Distrital. 

O prefeito Paulo Tarso detenrninou o 
aceleramento das obras do Hospital 
Distnital do Brasilia. Quer que tais 
obras sejam concluldas rCpidamente, 
a fim de quo o rnoderno hospital pos-
sa atender a populaçao de Brasilia, 
corn eficiência. 

Fundaçôes de Brasilia. 

Os cargos de Conseiheiros das diver-
sas fundaçöes do Brasilia serão hono-
nificos. Os seus ocupantes receberão 
apenas urn jeton de mil cruzeiros por 
sessão. Isto foi o que estabeleceu urn 
ato do Prefeito Paulo de Tarso. An-
teriormente os conselheiros recebiam 
40 mil cruzeiros mensais. 

A Fôrça Aérea Brasileira tomou a si 
a tarefa de transportar as ediçöes do 
"Diánio Oficial" para o Estado da 
Guanabara. 0 Comando do Trans-
porte Aéreo elaborou uma tabela de 
vôos especiais, destinada a fazer corn 
que Os grandes centros tornassem co-
nhecimento dos atos publicados no 
"Diánio Oficial". imediatamente. 

CandangolCndia. 

O Sesi vai supei-intender a transforên-
cia dos moradores da chamada "Can-

dangolândia", em Brasilia, para as ci-
dades satélites. 

Calçados Escolares. 

Chegou a Brasilia o equipamento no-
cessCrio para a fabnicaçao do calcados 
para a populacao escolar de Brasilia. 
0 equipamento poderá fabricar ate 
300 pal-es diCnios. 

Embaixadas. 

O Itamarati foi encarregado polo Pro-
sidente Jânio Quadros de entrar em 

contacto corn todos os governos ami-
gos, para acelerar a construção de 
suas embaixadas em Brasilia, nos ter-

renos localizados na Avenida das Na-
cöes, doados pelo govêrno brasileiro. 

O Itarnarati fez ainda proposta ao go-
vêrno da Itália, a fim de que o Brasil 
se responsabilize pela construção da 
sede da Embaixada da Itália, em pa-
gamento C divida que o Brasil con-
traiu corn a aquisiçCo do PalCcio Rosa 
Pamphili, para sede da Embaixada 
Brasileira em Roma. 

Brasilia no Exterior. 

A Nova Capital do Brasil continua 
sendo assunto em foco na imprensa 
internacional. Grupos de engenheii-os 
e arquitetos tern so deslocado do di-
versos paises pana conhecer a gi-an-
deza arquitetônica de Brasilia, cujo 
estilo revolucionou o mundo arquite-
tônico e unbanistico. As Embaixadas 
Brasileiras em diversos paises tern no-
cebido constantes pedidos de material 
de divulgaçCo sôbre Brasilia, hoje te-
ma ate do filmes intornacionais Esta 
inforrnacao pode sen confirmada pela 
Divisão de DivulgacCo da Novacap, 
quo recebe dezenas do cartas diCrias, 
solicitando material informativo sôbre 

Brasilia, o que é atendido corn tCda 
prostoza. 
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boletim 

atos da diretoria 

Ata da ducentésima décima primeira 
reunião da Diretoria da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil. 

Aos sete dias do més de outubro de 
mil novecentos e sessenta, na sala da 
Diretoria, na sede da Companhia Ui-
banizadora da Nova Capital do Brash, 
situada em Brasilia, realizou-se a 211.' 
sessão da Diretoria, sob a presidéncia 
do Doutor Segismundo Mello e corn a 
presença dos Diretores Doutores Er-
nesto Silva e Pery Rocha Franca. Lida 
e aprovada a ata da sessão anterior, a 
Diretoria, apreciando os processos em 
pauta 1) - Indeferir o pedido da Si-
brasa Ltda. para a construção de urn 
hotel de madeira junto ao alojamento 
"Do-re-mi". 2) - Encaminhar ao 
Conselho o pedido de compra do 10 
(dez) lotes no Setor Residencial de 
BrasIlia, feito pelo Instituto Nacional 
do Sal. 3) - Indeferir o pedido feito 
pelo Instituto Nacional de Imigraçao 
e Colonizaç5o - Inic, para reserva de 
uma chécara no loteamento CH-2, zo-
na sul do Piano Photo, destinada 0 
construção de 20 (vinte) casas, tendo 
em vista que Os regulamentos em vi-
gor impedem a construç0o de mais de 
urna casa em cada chdcasa. 4) Au-
torizar o arrendamento de urn Super-
Mercado ao Sr. Manoel Demóstenes 
Barbo do Siqueira, de conformidade 
corn as noirnas estabelecidas pelo Con-
seiho de AdministraçOo. 5) Enca-
minhar ao Departarnento de Urbanis-
mo e Arquitetura, pai-a opinar, o pe-
dido de Area feito pela ConfederaçSo 
Nacional dos Trabaihadores no Co-
mércio, para a construeSo de sua sede. 
6) - Indeferir o pedido de reserva de 
3 (trOs) lotes L 6, do S.D.S., para 
Wilson H. Rodrigues. 7) - Encami-
nhar ao Conseiho a relaçOo de promi-
tentes compradores de lotes, apresen-
tada pelo Sr. Diretor Administrativo 

para re-exame da matéria. 8) 	En- 
caminhar ao Conselho o pedido feito 
pela "Sul-frio", para que sejam ar-
rendados 0 Companhia Brasileira de 
Abastecimento, os Super-Mercados 
SMUV-1, SMUV-2 e mais dez (10) 
Oreas no Piano PilOto, para a instala-
cOo de Super-Mercados. 9) - Enca-
minhar ao Conseiho a proposta da 
Prudêncja CapitalizaçOo, para forne-
cirnento de 100 (cern) apareihos de ar 
condicionado, a serem instalados no 
Brasilia Palace Hotel. 10) - Enca-
minhar ao Conseiho o pedido do aqui-
siçOo de Cobre Eletrolitico 99,9%, 
necessOrios 0 transformaçOo dos cabos 
na Praça dos Trés Poderes. 11) - 
Encaminhar 0 Fundaç0o Educacional 
do Distrito Federal o pedido feito pelo 
Padre Eugênio Boizonello, VigOrio do 
Planaitina, para concessOo do material 
para a construçOo do sua Paróquia, 
12) - Soiicitar o parecer do Departa-
mento JurIdico sôbre o pedido feito 
pelo Dr. Asdrñbal de Morals Andra-
de, para pagamento de ajuda de custas, 
concernentes a sua apresentaçOo e 
perrnanência nesta Capital. 13) - De-
volver ao D.T.U.I. solicitando escia-
recimentos sôbre o término do servi-
cos, o pedido de adiantamento de 
Cr$ 5.000.000,00 feito pela Construtora 
TriOngulo Ltda., para atender ao pa-
gamento de despesas a serem realiza-
das corn as obras compiementares do 
enlace de micro-ondas Rio-Brasilia. 
14) Encaminhar ao Conseiho o ox-
pediente do Ministério da Guerra, re-
lativo 0 entrega de Oreas reservadas 0 
UniOo e que devem ficar sob a juris-
diç0o daquele Ministério, para a cons-
truçOo de quartéis e outras dependOn-
cias. 15) - Indeferir o pedido de re-
serva de dois (2) lotes, do S.D.S., 
para Edson Honorato Rodrigues. 16) 

Submeter ao Conselho a proposta 
do Senhor Diretor Administrativo, pa-
ra prorrogação do prazo para paga-
mento de entrada inicial dos lotes re-
sidenciais no SHI - Norte e Sul. 17) 
- Encaminhar ao Conselho a solicita-
cOo feita pelo Deputado José Joffuly 
Bezerra de Mello, para adquirir a chO-
cara n.° 12 trecho 2, SHI - Sul. 18) 
Autorizar a admissOo do Sr. Luiz Bru-
no Pinheiro, para o cargo de Almoxa-
rife, corn o saiOrio mensal de ...... 
Cr$ 25.000,00. 19) - Encaminhai' ao 
Conselho o pedido do D.N.E.R., para 
a compra de 15 proj ecOes, destinadas 
o construçOo de residOncias para enge-
nheiros e funcionOi:ios. 20) - Solici-
tar aos requerentes MaurIcio Sales 
Abreu e Eduardo Valei-iano, ps-ova de 
personalidado juoldica da Igreja Pen-
tecostal, antes de apreciar seu pedido 
de terreno. 21) - Submeter ao Con-
seiho o pedido formulado pelo Servico 
Social Rural, para efetivacOo da corn-
pra do lote 6. Quadra 3, do Setor de 
Autarquias. 22) - Indeferii o pedido 
formulado por Iza Domingues e ou- 

tros funcionOrios dos Minjstéi-jos da 
Fazenda e Sas.sde, por contrariar as 
normas em vigor, que estabelecem se-
jam feitas em leilOo as vendas de ter-
renos nas Super-Quadras. 23) - To-
mar na meihor consideraçOo as reivin-
dicaçOes apresentadas pela Associa-
cOo dos Servidores da Novacap, yen-
ficando, corn pnazer, que prOticamente 
tOdas eias já foram satisfeitas e as do-
rnais Se encontram em fase final de 
estudos. 24) - Autorizar urn fundo 
rotativo no valor do Cr$ 5.800.000,00 
ao Consórcio Mineiro de Engenharia 
Ltda., para a construçOo dos galpOcs 
do Serviço FunerOnio. 25) - Deter-
minar que se cornunique 0 Cornpanhia 
Seguradora Previdente que a Novacap 
nOo se intenessa por sua proposta do 
seguro de veIculos. 26) - Encami-
nhar 0 consideracOo do Conselho o pe-
dido polo Sr. Arcebispo de Brasilia, 
no sentido de ihe ser rnantida a re-
serva da area anexa a Igreja de Nos-
sa Senhora do Perpétuo Socorro, si-
tuada na PenInsula. Nada mais ha-
vendo a tratar, foi, pelo Senhor Pre-
sidente, encerrada a sessOo, da qual, 
para constar, eu, Jayme do Assis Al-
meida, SecretOrio "ad hoc", iavrei a 
presente ata, que vai por rnirn subscri-
ta e assinada pelos Senhores Diretores 
presentes. (ass.) Segismundo Mello - 
Pery Rocha Franca - Ernesto Silva 
- Jayrne do Assis Almeida. 

Ata da ducentésirna décima segunda 
reuniOo da Diretoiia da Comparihia 
Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil. 

Aos vinte e seis dias do rnOs de outu-
bro do mil novecentos e sessenta, na 
sala da Diretoria, na sede da Compa-
nhia Urbanizadora da Nova Capital 
do Brasil, realizou-se a 212.a reuniSo 
da Diretonia, sob a prosidOncia do 
Doutor Pery Rocha Franca o corn a 
presenca dos Diretores Doutores Er-
nesto Silva e Guilherme Machado. 
Lida e aprovada a ata da sessOo ante-
rior, a Diretonia, apreciando os pro-
cossos em pauta, decidiu: 1) - Desti-
nar, mediante locacOo, os apartamen-
tos dos blocos HP-3, em construcOo, 
aos servidores da Companhia, segundo 
a ordem do classificacao organizada 
pela DivisOo do Pessoal, na conformi-
dade dos critérios quo forern adotados. 
2) - Distnibuir, por proposta do Di-
rotor Ernesto Silva, as unidades resi-
denciais destinadas aos servidores da 
Companhia, tendo em vista, notada-
monte, os seguintes cnitérios; a) - 
cada perlodo do 4 moses do exercIcio 
efetivo - 1 ponto; b) - cada dopen-
clente - 1/2 ponto; c) - salOnio ate 
CrS 15.000,00 - 1 ponto; do mais do 
Cr$ 15.000,00 ate CrS 25.000,00 - 2 
pontos; acima do CiS 25.000,00 - 3 
pontos; d) - cargo do Chofe do Dc-
partamonto e de Chefe do Gabinete 
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crita por mim e assinada pelos Senho-
res Diretoi'es. (ass.) Pery Rocha 

Franca, Guilherme Machado, Ernesto 
Silva, Jayme de Assis Almeida. 

Ata da ducentésirna décima sexta reu-
niSo da Diretoria da Companhia Ur-
banizadora da Nova Capital do Brasil. 

Aos dezesseis dias do més de novem-
bro de mil novecentos e sessenta, na 
sala da Diretoria, na sede da Compa-
nhia Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil, rcalizou-se a 216.a reuniSo da 
Diretoria, sob a presidência do Doutor 
Pery Rocha Franca e corn a presença 
dos Diretores, Doutores Ernesto Silva 
e Guilherrne Machado. Lida e aprova-
da a ata da sessão anterior, a Dire-
toria, apreciando os proccssos em pau-
ta, decidiu: 1) Autorizar o rea-
justamento dos precos da came, de 
acôrdo corn a tabela constante do pa-
reccr do Secretário de Administração 
da Prefeitura do Distrito Federal, 
aprovada polo Sr. Prefeito, tendo em 
vista a exposição do Sr. Chefe do Ser-
viço de Abastecimento. 2) Autori-
zar a reconstrução do auditório da Es-
cola Parque, destruido pelo incêndio, 
levando esta decisão ao conhecimento 
do Conseiho. 3) Submeter ao Con-
selbo o resultado da concorrência ad-
ministrativa para aquisicão de condu-
tores destinados ao sistema telefônico 
do Brasilia, tendo em vista o custo 
vultoso da compra e a atual situação 
financeira da Companhia, sugerindo 
seja reduzida a aquisição ao limite das 
necessidades irnediatas dos serviços, a 
ser indicado pelo D.T.U.I. 4) - Con-
ceder o adiantamento no valor de 
CrS 2.000.000,00, a Construtora Ai-
more Ltda., para as obras de urn AP-3, 
conforme normas gerais adotadas. 
Nada mais havendo a tratar, foi, pelo 
Senhor Presidente encerrada a ses-
são, da qual, para constar, eu, Jayme 
de Assis Almeida, Secretário "ad hoc" 
lavrei a presente ata, que vai subscri-
ta por mim e assinada pelos Senhores 
Diretores presentes. (ass.) Pery Ro-
cha Franca, Ernesto Silva, Guilherme 
Machado, Jayme de Assis Almeida. 

Ata da ducentésirna décima sétima 
reunião da Diretoria da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil. 

Aos vinte e dois dias do mês de no-
vembro de mil novecentos e sessenta, 
na sala da Diretoria, na sede da Corn-
panhia Urbanizadora da Nova Capital 
do Brasil realizou-se a 217a  reuniSo 
da Diretoria, sob a presidência do Dou-
tom Pery Rocha Franca, e corn a pre-
sença dos Diretores, Doutores Jayme 
de Assis Almeida e Guilherme Ma-
chado. Lida e aprovada a ata da ses-
são anterior, a Diretoria apreciando os 
processos em pauta, decidiu: 1) - 

Aprovar o relatório da ComissSo Jul-
gadora e autorizar a aquisição de ca-
bos de alumInio e acessérios para o 
D.F.L., nos tCrmos da Resolução do 
Conseiho, em 138.a  reunião. 2) - Ho-
mologar a concorréncia administrativa 
• autorizar a aquisiçSo de conectores 
• terminais, a vista da informação do 
Eng.° Chefe do D.F.L., nos tCrmos 
da ResoluçSo do Conseiho, em sua 
138.a reunião. 3) - Homologar a con-
corrência realizada para aquisição de 
fusIveis e autorizam a compra, a vista 
do parecer do Eng.° Chefe do D.F.L. 
4) Hornologar a concorrência ad-
ministrativa realizada para aquisicão 
de transformadores e autorizar a corn-
pra, a vista da inforrnaçSo da Chef ia 
do D.F.L. 5) - Aprovar o relatório da 
ComissSo Julgadora e autorizar a 
aquisiçSo de ferragens galvanizadas, 
destinadas as linhas aéreas de trans-
missão, distribuiçSo e manutenção res-
pectiva, a vista do parecer do D.F.L. 
nos térmos da resoluçSo do Conselho 
em sua 138.  meunião. 6) Autori-
zar o adiantamento de Cr$ 2.500.000,00 
a Capa - Engenharia, Comércio e In-
déstria, para as obras das casas dos 
Ministros, per se enquadrar nas nor-
mas vigentes. 7) - Homologar, a vista 
da informaçSo do Eng.° Chefe do D. 
F. L., a concorrCncia administrativa e 
autorizar a aquisição de tampöes de 
ferro, nos térmos da resoluçSo do 
Conseiho em sua 138.° reunião. 8) 
Homologar a concorrência administra-
tiva e autorizar a aquisição de isola-. 
dores, a vista da informaçSo da Che-
fia do D.F.L., nos térrnos da resolu-
cão do Conseiho em sua 138a  reu-
nião. 9) - Homologar a concorrência 
administrativa e autorizar a aquisição 
de chaves de faca, para o D.FL., nos 
têrmos da resolução do Conseiho em 
sua 138a  ruenião. 10) - Autorizar a 
aquisição, na forma proposta pelo D. 
E., do móveis para 4 casas, tipo "Casa 
de Ministro", ate o limite de ...... 

CrS 8.000.000,00, obedecendo ao ato da 
concorrência administrativa. 11) - 
Anular a concorrCncia administrativa 
referente a carta-convite n.° 116, para 
construçSo parcial da estrutura de 
concrete armado da Prefeitura do Dis-
trite Federal, por entender do inteira 
procedCncia as razöes quo fundamen-
tam o parecer da ComissSo Julgadora, 
dosignada pela Portaria n. 0  124/B/60. 
12) - Encaminhar ao Conseiho opi-
nando favoràvelmente a aquisiçSo do 
15 Jipes Toyota "Land-Cruiser", 8 Ca-
minonetas "Pick-up" e 2 caminhöes 
médios (tipo análogo ao Ford F-600), 
tendo em vista as coriclusöes do pare-
cer do D.T.U.I. responsabilizando-se 
pela manutençSo das linhas de micro-
ondas a partir de 15 de dezembro p. 
futuro. Nada mais havendo a tratar, 
foi, pelo Senhor Presidente, encerrada 
a sessão, da qua!, pai'a constar eu, Ney 
Dutra Ururahy, Secretário "ad hoc", 

!avrei a presente ata, quo vai subscrita 
per mim e assinada poles Senhores 
Diretores presentes. (ass.) Pery Ro-
cha Franca, Guilherme Machado, Jay-. 
me de Assis A!meida, Ney Dutra Uru-
rahy. 

Ata da ducentésima dCcima oitava 
reuniSo da Diretoria da Companhia 
Urbanizadora cia Nova Capita! do 
Brasi!. 

Aos vinte e cinco dias do mCs de no-
vembro de mil novecentos e sessenta, 
na sala da Diretoria, na sede da Corn-
panhia Urbanizadora da Nova Capi-
ta! do Brasil, situada em Brasilia, rea-
lizou-se a 218. reunião da Diretoria, 
sob a presidCncia do Doutor Pery Ro-
cha Franca,  e corn a presença dos Di-
retores, Doutores Gui!herme Machado 
o Jayrno do Assis Almeida. Lida e 
aprovada a ata da sessSo anterior, a 
Diretoria apreciando Os processos em 
pauta decidiu: 1) - Aprovar o rela-
tCrio do D.T.U.I. autorizando a aqui-
sição do pestes do madeira imunizada, 
para ligaçöes telefônicas do Tagua-
tinga, Guaritoba, Gama, Tôrto, So.-
bradinho, Contagem, Ipe, Mansöes Su-
burbanas, Peninsula Norte, Paranoá e 
Piano Pilôto, da firma "Ima" Indãstria 
de Madeira Imunizada S/A, que apre-
sentou proposta mais vantajosa, no 
valor do Cr$ 6.593.000,00. 2) - En-
caminhar ao Conselho do Administra-
ção a solicitação da Prefeitura do Dis-
trite Federal, para pagamento de ôni-
bus, destinados ao transporte coletivo 
no Piano Pilôto, cujas importâncias 
ihe serSo debitadas, conforme entendi-
mentos anteriores. 3) - Autorizar o 
Departamento de Compras a adquirir 
dinamite e espe!êtas elétricas, para o 
D.F.L., no valor de CrS 1.380.000,00. 
4) - Proper ao Conseiho seja autori-
zada a aquisiçãe do cobro, chumbo e 
condutores para o D.T.U.I., de acôr-
do corn as parcelas revistas, pelo preço 
originàriamente ostipulado. 5) - Au- 
torizar o crCdito rotativo do ....... 

Cr$ 1.500.000,00 a Construtora R.N. 
Ribeiro, conforme sugestãe da Chefia 
do D.T.U.I., de acôrdo corn as nor-
mas em vigor. 6) - Encaminhar ao 
Conseiho o pedido da FundaçSo Getã-
lie Vargas, do doacão  do area de 
20.000 m2 destinada a construção de 
sua sCde. 7) - Autorizar o D.T.U.I. 
a presseguir nos seus estudes a fim 
do pedei- apresentar elementos de in-
formacão o dados quo ihe pormitarn 
submeter ao Conseiho o contrato do 
rnanutençSe do sistema do micro on-
das, a ser firmado corn a RCA-Victor, 
cobrindo a fase transicSo entre a res-
ponsabi!idade integral da RCA (situa-
çSo atual) e do Novacap (situaçSo fu-
tura pretendida). Nada mais havendo 
a tratar, foi, pelo Senhor Presidente, 
encerrada a sessãe, da qual, para cons-
tar, 'u, Ney Dutra Ururahy, Secre- 
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estacöes do baixa tensão, no valor de 
Cr$ 4.160.200,00, nos têrmos do pare-
cer da CornissSo Julgadora da concor-
rência administratjva realizada. 25) - 
Aprovar o reajuste de preços, de acôr-
do corn a tabela comparativa encarni-
nhada pela Chefia do D.T.U.I., para 
execuçSo da réde subterrénea, nos 
térmos do parecer do Departamento 
Juridico. 26) - Encamjnhar ao Exmo. 
Sr. Primeiro Secretdrjo da Cémara 
dos Deputados, a vista do telegrama 
recebido, o processo relativo é concor-
rência para a construção de duas ga-
rages no Congresso Nacional. 27) - 
Aguardar oportunidade para a venda 
das chécaras Ch-0/10 e CH-011, soil-
citada pelo Sr. José Antonio Monteiro 
Bastos, iJor nSo ter sido o loteamento 
aprovado pelo Conseiho de Adminis-
traçSo. 28) - Autorizar o D.E. a rca-
lizar a coleta de preços para a exe-
cuçSo do serviço de revestirnento dos 
muros de arrimo da plataforma monu-
mental, tendo em vista que a constru-
cSo da mesma corn todos os seus aca-
barnentos, jO foi autorizada polo Con-
seiho. Nada mais havendo a tratar, foi, 
pelo Senhor Presidente, encerrada a 
scssSo, da qual, para constar, eu, Ney 
Dutra Ururahy, Secretárjo "ad hoc", 
lavrei a presente ata, que vai subscrita 
por mim e assinada pelos Senhores Di-
retores presentes. (ass.) Pery Rocha 
Franca, Jayrne de Assis Almeida, Gui-
iherme Machado, corn restriçOes, Ney 
Dutra Ururahy. 

Ata da ducentOsirna vigésirna reunião 

da Diretoria da Companhia Tjrbaniza-
dora da Nova Capital do Brasil. 

Aos treze dias do rnOs do dezernbio de 
rnil novecentos e sessenta, na sala da 
Diretoria, na sede da Companhia Ur-
banizadora da Nova Capital do Brasil, 
situada em Brasilia, realizou-se a 220 
reunião da Diretoria, sob a presidên-
cia do Dr. Pery Rocha Franca, e corn a 
presenca dos Diretores, Doutores Gui-
ihermo Machado e Jayrne do Assis Al-
meida. Lida e aprovada a ata da sos-
são anterior, a Diretoria, apreciando 
os procossos em pauta, decidiu: 1) - 
Designar o Sr. Milton Perotto, para 
exercer a função gratificada de Chefe 
do Seiviço Administrativo do Depar-
tarncnto JurIdico, por proposta do Dr. 
Francisco Luiz do Bessa Loite. 2) - 
Hornologar a assinatura do contrato de 
locaçSo do irnóvel onde funciona o Es-
critdrio de Belo Horizonte. 3) Au-
torizar o alojamento dos artistas par-
ticipantes do II Festival de Brasilia. 
4) Aprovar o relatório da Comis-
são Julgadora da concorrOncia admi-
nistrativa e autorizar a adjudicação 
dos serviços do construcão de urna 
barragern no córrego, Paranoâzinho, 
para abastecimento de água na Cidade 
SatOlite do Sobradinho, ii firma Eullo 
F. Bettini, 1a colocada. 5) Horno-
logar a concorrOncia e autorizar a ad- 

judicação dos servi ços de construção 
de urn canal para o abastecjrnento de 
Ogua nas MansOes Suburbanas, A fir- 
ma Eullo F. Bettini, tendo em vista os 
elementos do piocesso e a exposição 
verbal feita pelo Eng.° Chefe do D.A. 
E. 6) - Aprovar a decisão da Presi- 
dOncia, quanto a conveniOncia püblica 
da realização das obras da Igreja Nos- 
sa Senhora de Fdtima, para major res- 
guardo do aspecto urbano da cidade, 
adjudicando os serviços a Companhia 
Construtora Nacional. 7) - Conceder 
urn adiantamento de Cr$ 2.000.000,00 
firma Construtora Ribeiro Ltda., para 
construção do urn bloco de apartamen- 
tos, n. 0  25, na SQD 407/408, ern face 
da exposição da Chefia do D.E. e a 
orientação fixada paca casos seme- 
lhantes. 8) - Conceder urn suprirnen- 
to no valor do Cr$ 3.000.000,00 a firma 
Th Marinho de Aridrade, para a cons- 
trução da usina térmica, do acOrdo 
corn a norma adotada. 9) - Subme-
ter ao Conselho, opinando pela venda 
a Prefeitura. do Distrito Federal, do 
trés projeçOes do Super-Quadras Du-
plas e trés de Super-Quadras_Simpl es , 
para a FundaçOo Hospitalar do Dis-
trito Federal, nas condiçOes vigentes 
aos preços mInirnos fixados pelo id-
lao. 10) - Solicitar ii Fundacão Hos-
pitalar do Distrito Federal, esciareci-
mentos sObre as condiçOes e Os recur-
sos financeiros quo deverão ser asse-
gurados, para a execução das obras do 
Hospital de Base. 11) - Submeter ao 
Conselho, opinando pela venda a Pro-
feitura do Distrito Federal, de trés 
projecOes do Super-Quadras_Simples 
o trés projeçOes de Super-Quadra s _ 
Duplas, para a Fundação Educacional 
do Brasilia, nas condiçoes vigentes aos 
preços minimos fixados para leilão. 
12) - Aprovar a proposta nos têrrnos 
do parecer do D.E., por entender que 
ha manifesta convenjOncia do se con-
liar A firma Polizoto S/A a execução 
do para-peitos do proteção nos caixi-
lhos do Anexo do Congresso Nacional, 
nOo so porque coube a cia a concreta-
gem da caixiiharia metélica no EdifI-. 
do do Congresso, senão tambOm p01' 
bayer sido julgado justo o preço fi-
xado. AlOrn disso, trata-se de corn-
plernentacão da obra quo na devida 
forma, foi executada pela aludida fir-
ma. 13) - Autorizar a construção do 
mercadinhos populares, pela firma 
Brasenge S/A, conforme proposta do 
D.E., e oncaminhar o processo ao Do-. 
partarnento JurIdico, para olaboração 
do contrato. 14) - Converter em di-
ligOncia, para quo soja ouvido o Do-
partarnento JurIdico, o processo em 
que o Sr. Arcebispo de Brasilia auto-

riza a Novacap a vender duas Oreas 
de 15.000rn2, cada uma, no conjunto 
paroquial do Sotor Norte, a Associa-
ção de São Vicente o a Congregaçao 
da Missão dos Padres Lazaristas. 15) 
- Autorizar a PresjdOncia a comuni- 

Aos quinzo dias do rnês do dezembro 
do mil novecentos e sessonta, na sala 
da Diretoria, na sede da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do Bra-
sil, situada em Brasilia,, realizou-se a 
221.a reunião da Diretoria, sob a Pro-
sidência do Doutor Pery Rocha Fran-
ça o corn a prosença dos Diretores, 
Doutores Guilherme Machado e Jay-
me do Assis Almeida. Lida e aprovada 
a ata da sossao anterior, a Diretoria, 
aprociando os procossos em pauta do-
cidiu: 1) - Autorizar o pagarnento de 
Cr$ 1.209.000,00, a firma Móveis Mi-
nart Ltda., correspondonte ii aquisi-
ção do mOvois pam o Tribunal do Con-
tas, a débito da Prefoitura, nos têrmos 
das normas fixadas polo Conselho. 2) 
- Autorizar o pagamonto do automO-
vol rnodOlo JK-FNM, para a Prefel-
tura do Distrito Federal, a seu débito, 
nos tOrmos das normas fixadas polo 
Conselho. 3) - Adquirir 500 exem-
plaros da rovista "Arquitetura o Enge-
nharia" em edicão monumental, refe-
rento a Brasilia, tendo em vista a in- 
formacão do Sr. Prefeito do Distrito 
Fedorai e levando em conta o alto ni-
vol da publicação em tela, devendo o 
pagamento ser realizado após a corn-
provação da entrega dos exempiares 
no Gabinete da Presidência da Corn- 
panhia ,esclarecendo quo deve preva-
lecer o preço do venda avuisa de 
Cr$ 600,00. 4) - Encaminhar ao Con-
soiho a solicitaçOo do Dopartamento 
Imobiliário para fixação de preço da 
area roservada a Associação das Irmãs 
Missionarias Zeladoras do S. C. do Je-
sus, opinando pela manutencão do pro-
ço vigorante na data da autorização 
da yenda. 5) - Aprovar a aquisição 

car ao Sr. Prefeito do Distrito Fedral 
o ao Sr. Ministro da Justiça e Negó-
cios Interiores quo, no próxirno exer-
cIcio, deverão cessar os pagamentos 
quo, do acOrdo corn entendirnentos an-
teriores, vérn correndo pod conta da 
Companhia, a débito daquelas entida-
dos, tendo em vista o plano do aplica-
ção do recursos em 1961, e o pressu-
posto do quo tanto a Prefeitura do 
Distrito Federal quanto o Ministério 
da Justiça e Nogócios Interiores jO 
disponharn, a partir do janeiro próxi-
mo futuro, de recursos legais para 
ocorrer as despesas corn a manutenção 
dos serviços munidipais e do D.F.S.P. 
Nada mais havendo a tratar, fol, polo 
Senhor Presidente, encerrada a sos-
são, da qual, para constar, eu Ney 
Dutra Ururahy, SecretOrio 'ad hoc", 
lavrei a presonto ata, quo vai subscrita 
por mim o assinada pelos Senhores Di-
retores presentes. (ass.) Pery Rocha 
Franca, Jayrne do Assis Almeida, Gui-
lherme Machado, Ney Dutra Ururahy. 

Ata da ducontésirna vigésima prirnei. 
ra rounião da Diretoria da Compa-. 
nhia Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasjl. 
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13) - Autorizar a escritura de doa- 
çSo de terreno a S.A. Foiha de Goiás, 
onde seth construlda a sede do "Cor- 
reio Braziliense" já autorizada em tese, 
pela Portaria n. 0  18, Art. 70, tendo em 
vista a construç5o dentro do prazo 
solicitado. 14) - Autorjzar o fundo 
rotativo no valor do Cr$ 5.000.000,00, 
solicitado pela Cia. Construtora Nova 
Delhi, para a construçSo da Praça de 
Esportes Náuticos, de acôrdo corn o 
parecer do Eng.° Chefe do D.E. 15) 
- Aprovar a aquisiçSo de 500 Postes 
Mannesmann, tendo em vista a expo-
siçao de motivos do Sr. Chefe do D. 
F.L. 16) - Submeter ao Conseiho, 
opinando polo fornecimento de 500/o  
do pedido de material foito pela Asso-
ciaçSo Sao Vicente de Paula, a ser in-
denizado através de bolsas. 17) Au-
torizar a aquisiçSo de 3 jipes, solici-
tada pelo Departamento de Coloniza-
ç5o e Serviços AgrIcolas, para atender 
aos serviços a Sle subordinados. Nada 
mais havendo a tratar, foi, pelo Se-
nhor Presidente, encorrada a sess5o, 
da qual, para constar eu, Ney Dutra 
Ururahy, Secretário "ad hoc", lavrei 
a presente ata, que vai subscrita por 
mim e assinada pelos Senhores Dire-
tores presentes. ass.) Ney Dutra Uru-
rahy, Guilherme Machado, Pery Ho-
cha Franca, Jayme de Assis Airneida. 

Ata da ducentésirna vigésirna quinta 
reuniSo da Diretoria da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil. 

Aos seis dias do mês de janeiro de mu 
novecentos e sessenta e urn, na sala 
da Diretoria, na sede da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do Bra-
sil, situada em Brasilia, realizou-se a 
225.a rouniSo da Diretoria, sob a Pre-
sidência do Doutor Pery Rocha Fran-
ça, e corn a presenca dos Diretores, 
Doutores Guilhorme Machado e Jay-
me de Assis Almeida. Lida e aprovada 
a ata da sessSo anterior, a Diretoria, 
api'eciando os processos em pauta de-
cidiu: 1) - Aprovar a relação enca-
minhada polo DI., dando pox encer-
rada a inscriçSo do pretendentes a 
aquisiçSo de MansSes Suburbanas, 
tendo em vista a decisSo do Conseiho 
em sua reuniSo do 25-11-60, e marcar 
O prazo ate 25 do janeiro para efetiva-
çSo da venda destas mansSes e das au-
torizadas na 138.a  reunião do Conse-
iho, de 13-7-60. 2) - Autorizar a 
aquisiçSo do chapas do aço, a sorem 
empregadas na execuçSo das tubula-
çöes da Usina Paranoá, de acôrdo corn 
a solicitação do D.F.L. 3) Autori-
zar a aquisicdo de 12 Disjuntores a 
Oleo, destinados as sub-estaçôes ns. 2, 
5, 6 o 7 do Taguatinga e Sobradinho, 
no valor do Cr8 2.304.000,00, do acôr-
do corn a solicitaçSo do D.F.L. 4) - 
Aprovar a designação dos Srs. Arthur 
Alves de Andrade o Antonio Pereira 
Darnascono, para exercerem, respecti- 

vamente, as funçöes do Chefe do Sor-
viço do ConservaçSo o Chefe do Alo-
jamentos, da DivisSo do Alojamonto 
o ConservaçSo. 5) - Aprovar a dosig-
naçSo do Engonhoiro Paulo Levenha-
gem do Mello para substituir o Chefo 
do D.F.L.. em suas evontuais ausSn-
cias. 6) - Autorizar o Dopartamento 
do Compras a adquirir Poças para Ca-
minhão F.N.M., D. 11.000, ano 1959, 
no valor do CrS 1.837.440,00, para o 
D.C.T. 7) Autorizar o Doparta-
mento de Compras a adquirir Telhas 
de AlumInio, Tdbuas, Caibros e Pre-
gos, para o D.V.O., no valor do 
Cr8 1.350.500,00. 8) - Autorizar a 
aquisiçSo do Luvas e Mufas necossá-
rias a rOde subterthnea do Brasilia, no 
valor do Cr8 2.814.501,60, solicitadas 
pelo D.F.L. 9) Autorizar o Dopar-
tamonto do Cornpras a adquirir Acos 
Coramant, Robolos para Aços, Oculos 
contra Pó e Luvas do Couro, para o 
D.F.L., no valor do Cr8 3.040.400,00. 
10) - Autorizar o pagamonto ao Ban-
co Mineiro da ProducSo S/A, do dois 
grupos geradores ,om face das infor-
maçOos constantes do processo. 11) - 
Propor ao Coriseiho quo as casas tipo 
R.M. (Residências dos Ministros), 
obedeçam, quanto ao seu uso, 0 so-
guinte distribuiçSo: 6 (seis)) a Ad-
ministração da Novacap; 2 (duas) 0 
Prefojtura do Distrito Federal; 1 
(uma) a Hospedagom do Visitantes 
Ilustres; 13 (troze) 0 disposiçSo do 
GovOrno Federal. 12) - Doterminar 
que a ComissOo Julgadora da Concor-
rOncia Administrativa para a constru-
ção parcial da estrutura do concroto 
armado do PavilhOo Nacional ,entre em 
ontendimento corn a firma Cavalcanti 
Junqueira S/A, colocada em 1.0  lugar 
sObre a possivol alteraçSo nos proços 
em virtudo do roajustamento dos ni-
vois salariais. 13) - Aprovar a cons-
truçSo do 2 prédios destinados ao Hos-
pital e Escola provisórios do Sobra-
dinho, autorizando a assinatura do 
contrato corn a firma SETAL - So-
ciedade do Engenharia e Terraplena-
gem Alberto Ltda., 0 vista das infor-
macSos e dos dados ministrados polo 
Departamento do Edificacoes. 14) - 
Fixar as soguintos normas, do acôrdo 
corn a autorizaçSo do Conselho do Ad-
ministracão, para venda das unidados 
do RosidOncias Isoladas (MansSos Ur-
banas): 1) - SorO do 6 moses o pra-
zo para o inicio da construcSo; 2.0) 
- Seth do 30 mesos o prazo para o 
término da construçSo; 3 0) - Sore 
do 450m2, a area minima do constru-
cOo; 4.0) - Os prazos fixados nos ns. 
1 o 2, supra, são fatais o irrcvogCveis 
o contar-se-Oo da data da assinatura 
do contrato do compra o venda; 5.0) 
- constard dos contratos a quo so re-
fore osta rosolucão, obrigatSriamento, 
a clOusula do retrovenda, na forma dos 
artigos 1140 e 1143, do Código Civil. 
Nada mais havendo a tratar, foi, polo 
Senhor Prosidonte, encerrada a sos- 

sOo, da qual, para constar, eu, Ney 
Dutra Ururahy, Socretário "ad hoc", 
lavrei a prosonte ata, quo vai subscri-
ta por mim o assinada polos Sonhores 
Diretores prosentes. a) Ney Dutra 
Ururahy, Pery Rocha Franca, Guilher-
me Machado o Jayme do Assis Al-
m enda. 

Ata da ducentésima vigOcima sexta 
rouniSo da Diretoria da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil. 

Aos onzo dias do mOs do janoiro d 
mil novoceritos e sossonta e urn, na 
sala da Diretoria, na sode da Compa-
nhia Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil, situada em Brasilia, realizou-
se a 226.a rouniSo da Diretorja sob a 
Presidência do Doutor Pory Rocha 
Franca, o corn a prosonça dos Direto-
res Doutores Jayme do Assis Almeida 
o Guilherme Machado. Lida e aprova-
da a ata da 505500 anterior, a Direto-
na, apreciando os procossos em pauta, 
decidiu: 1) - Deferir em faco do dis-
posto na letra c, do sua docisão do. 
3-12-60, OS requenimontos dos sorvi-
dores abaixo rolacionados, para o efei-
to do Enquadramento BCsico, na con-
formidade da oniontacOo adotada: 1) 
- Gilberto Teixeira Alves - ..... 
CiS 35.000,00; 2) - Galilou Apa-
cido do Freitas - Cr$ 18.000,00; 3) - 
José do MagalhOos - Cr8 30.000,00; 4) 
Adalgisa Froitas Borges - ........ 
Cr8 15.000,00 - 5 - J.C. Giovanini 
- Cr8 45.000,00; 6) Alaide Caserniro 
Bezorra - Cr8 12.000,00; 7) LCcio 
Alvos Garcia - Cr8 21.000,00; 8) Efi-
gOnio de Jesus Sales - Cr8 35.000,00; 
9) Cid AntOnio do Araujo - ...... 
Cr$ 21.000,00; 10) Margarida Auxilia-
dora Soares - CrS 21.000,00; 11) Nil-
ton Pornambuco da Rocha - ...... 
Cr8 35.000,00; 12) Ubirajara Caiado 
Filho - Cr$ 18.000,00; 13) Roberto 
Quoiroz Cobra - Cr8 15.000,00; 14) 
Paulo Mondes de Freitas CrS 25.000,00; 
15) MaurIcio do Melo Botelho..... 
Cr8 25.000,00; 16) Vitório Dias Nanoti 
CrS 18.000,00; 17) Enrique Haul Ron-
teria Guerrero Cr$ 45.000,00; 18) Joao 
Baeza Cr$ 18.000,00; 19) FlOvio Bru-
no Von Sperling Cr$ 30.000,00; 20) 
Mauro Marques Cr$ 35.000,00; 21) 
Carlos Benovenuto Pereira da Silva 
Cr8 18.000,00; 22) Heitor Annes Dias 
Vignoli Cr8 35.000,00. 2) Indoferir os 
Roquerimontos do Reclassificação dos 
seguintos sorvidores di Companhia, 
nos têrmos das letras a o b, do sua do-
cisOo do 3-12-60: 1) José do Lourdes 
Brandão; 2) Inacio do Lirna Ferreira; 
3) Paulo E. do Hungria Machado; 4) 
Urbano Lopes do Souza, 5) Chafi Gal-
dino; 6) AntOnio Luiz do Souza Mello 
Jr. 7) Vinicius Galba Capone; 8) Rei-
naldo Amaral; 9) Waldo Forroira do 
Souza; 10) Vitório AntOnio do Souza; 
11) Alfou Tomaz Loito; 12) Jefferson 
Roncel; 13) Nilza Guimaraos; 14) Ary 

60 



CorrSa de Liveira; 15) Cornélio Pi-
menta Rocha; 16) Augusto Moritan-
don Borges; 17) Crernilda Soares; 18) 
Divo Batista de Paiva; 19) Jorge Fer-
reira Ribeiro; 20) Paulo Paes de Bar-
ros; 21) Erodir Pontes; 22) José Bos-
co Isaac; 23) Luiz Fernandes Rocha; 
24) José Arnador Cordeiro; 25) Jose 
Boitone de Carvalho Silva; 26) Ronal-
do Barcelos Silva; 27) Jorge Corréa 
Varella; 28) Ednaldo Raimundo Rocha 
Pereira; 29) Euclides Wander de Al-
meida; 30) André Rodrigues de Arau-
jo; 31) Eunice Marques de Souza; 32) 
Toshio Nakazato; 33) Gerson Spinriza 
Tosta da Silva Feijó; 37) Marllja Tos-
ta da Silva; 38) Griseijide de Holanda 
Borges; 39) Werton Luiz da Costa e 
Silva; 40) Terezinha Piies de Rezen-
de; 41) Benedito Barbosa Canabrava 
42) Alvino Morais; 43) Bérulas Mi-
guel Ferreira. 3) Autorizar a venda do 
lote T-8, do Setor de Diversöes Norte 
a Mario Sávio - Teatro & Propagan-
da, para a construção de urn Teatro na 
Zona Norte, comprovadas, perante o 
órgSo próprio, as condiçSes gerais fi-
xadas pelo Conseiho de Administraçao 
em suas reuniöes de 21-2-60 e 7-1-61 
(159.a e 162.a). 4) - Submeter ao 
Conselho, opinando favoràvelmente é 
proposta do D.T.tJ.I., para Altera-
cSes nas Tarifas Telefônjcas Nada 
mais havendo a tratar, foi, pelo Senhor 
Presidente, encerrada a sessão, da qual 
Para constar, eu Ney Dutra Ururahy, 
Secretárjo "ad hoc", lavrei a presente 
ata, que vai subscrita poe mim e assi-
nada pelos Senhores Diretores presen-
tes. ass.) Ney Dutra Ururahy, Pery 
Rocha Franca, Jayme de Assis Almei-
da, Guilherme Machado. 

Ata da ducentésjma vigésima sétima 
reuniSo da Direitoria da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil. 

Aos doze dias do més de janeiro de 
mil novecentos e sessenta, e urn, na 
sala da Diretoria, na sede da Compa-. 
nhia Urbanizadora da Nova Capital do 
Brasil, situada em Brasilia, realizou-
se a 227.a  reunião da Diretoria, sob a 
Presidéncia do Doutor Pery Rocha 
Franca, e corn a presença dos Direto-
res, Doutores Ernesto Silva e Guilher-
me Machado. Lida e aprovada a ata 
da sessão anterior, a Diretoria, apre-
ciando os processos em pauta, decidiu: 
1) - Autorizar o Departamento de 
Compras a adquirir uma Máquina de 
Contabilidade Analitica, marca "As-
tra", no valor de Cr$ 2.174.000,00, pa-
ia uso da Divisão do Pessoal, tendo em 
vista da conveniência de se manter o 
tipo de máquina usado pela D.P. 2) 

Aprovar o resultado da coleta de 
preços para o fornecirnento de Lumi-
nérias Fluorescente, destinadas ao 
Centro de Educação Media, autorizan-
do a aquisiçSo da firma Eletromar 
forma proposta pelo D.E. 3) - Soli- 

citar o pronunciarnento do D.U.A. 
sôbre a possibilidade de elirninaç5o do 
Setor de Diversöes Centro, na Plata-
forma Monumental, atendendo a soli-. 
citaçSo do Conseiho. 4) - Autorizar o 
Departarnento de Compras ,a adqui-
rir Baterias de 15 e 17 Placas, Bate-
rias para Ford e para F.N.M., no Va-
lôr de Cr$ 1.153.780,00. 5) - Autori-
zar, "ad referendum" do Conseiho, a 
aquisição de Tubos de Ferro Fundido 
corn Junta de Borracha, para o D.A. 

no valor de Cr$ 6.860.000,00. 6) - 
Autorizar, "ad referundum" do Con-
seiho, a aquisição de 10.000 m3 de Le-
nha do Mato, para o uso da cerâmica, 
no valor de Cr$ 4.200.000,00, confor-
me pedido do Departamento Industrial. 
7) - Autorizar o Departamento de 
Compras a adquirir Tambores de OIeo 

Graxa Marfak e Galöes de Tubam 
140 e 250, para recomposição de esto-
que na DivisSo do Material, no valOr 
de Cr$ 1.107.468,00. 8) - Indeferir o 
pedido de pagarnento de .......... 

Cr$ 503 .020,00, ieferente ao forneci-
mento de cascalho, areia-grossa e bri-
ta, formulado pelo Sr. Izidro Magrini, 
de acôrdo corn a conclusão do parecer 
do Departamento JurIdico. 9) - Apro-
var a conclusSo do parecer do Depar-
tarnento Juridico, corn referência a so-
licitaçSo de pagarnento de ajuda de 
custas formulado pelo Sr. Asdrubal de 
Morals Andrade, relativo a sua per-
manência nesta cidade. 10) - Apro-
var a indicação da Construtora Ader-
sy Ltda., para as obras de Acréscimos 
das casas construIdas pela ECEL e ad-
quiridas pela Novacap e autorizar a 
assinatura do contrato poe adminis-
tração, dada a ui-gência e as demais 
circunstâncias que caracterizam a 
obra, a que se refere, fundamentada-
mente, o parecer da Chefia do D.E. 
11) - Solicitar o parecer do D.U.A., 
quanto a propriedade da localizaçSo 
no S.I.A., de 4 lotes juntos, solicita-
dos pelo Ministério da Agricultura, 
para instalaçSo do almoxarifado cen-
tral, pôsto de lubrificaçao e abasteci-
mento de velculos, oficina e garage, e 
construção de urn edifIcio para insta-
laçSo de Laboratório da DivisSo de 
InspeçSo de Produtos de Origem Ani-
mal. 12) * Autorizar a aquisiçSo de 
Equipamentos VHF, solicitados pelo 
D.T.U.I., ao custo total de ....... 

Cr$ 2.071.760,00, obtido em tomada de 
preços, para ligação de Araguari-
Uberléndia. 13) Autorizar, tarnbérn, a 
aquisição dos conjuntos pedidos para 
o serviço de comunicação das granjas 
do Ipê, Tôrto e Estação de Recaique, 
uma vez, que, no momento, ainda é 
impossivel a permanCncia das rédes 
para tais fins, conforme exposição ver-
bal da Chefia do D.TU.I. 13) - In-
deferir o auxIlio de Cr$ 2.300.000,00, 
solicitado por Cine Produçöes "H. Cos-
carelli Ltda", para as despesas e fil-
rnagem, material e laboratório do fil- 

me: "BrasIlia, o Despertar do SertSo". 
14) - Aprovar o parecer da Cornis-
são Julgadora da concorrência admi-
nistrativa realizada para construção da 
Estacao Taguatinga, destinada ao sis-
terna telefônico urbano local, autori-
zando a adjudicação dos serviços a 
Ericson do Brasil, ao preço total de 
Cr$ 25.100.000,00. 15) - Aprovar a 
indicação da firma Construtora Ader-
sy Ltda., para as obras de reforrna do 
auditório da Novacap, autorizando a 
assinatura do contrato, na forma em 
vigor, no valor estirnado de ....... 

Cr$ 5.000.000,00, sob regime de admi-
nistraçSo, pelas razöes do parecer da 
Chefia do D.E. 16) - Encaminhar ao 
Departamento Imobuliario, para opi-
nor, a solicitação feita pela Radio Ban-
deirante de Brasilia Ltda., de cessão, 
por arrendamento ou venda, de ter-
renos para instalação de transrnissores 
e estiSdios, exigindo préviamente prova 
de concessão do canal ao requcrente. 
17) - Indeferir o pedido de ....... 

Cr$ 150.000,00 forrnulado pelo funcio-
nário Rubens Ferreira Sant'Ana, para 
construção de urna casa de madeira 
para sua residência. 18) - Propor ao 
Conseiho, a adjudicação das obras de 
Revestimento dos Trevos de Entrada 
dos Quadras, nas transversais 107 /108 
e 101i'102, a firma Orlandi & Orlandi, 
nos têi-mos e condiçöes constantes da 
proposta da Chefia do D.V.O. 19) - 
Indeferir o pedido de material para 
construção do Colégio das Irrnãs Car-
melitas da Divina Providência, forrnu-
lado pela Irma Maria Consuelo, por 
falta de amparo legal. 20) -- Indeferir 
a solicitação para fornecimento de 
areia e pedra britada e marreada, para 
construção de urn Centro de Puericul-
tura e Creche, formulado pela Irma 
Catarina Colavitti, por falta de am-
paro legal. 21) - Indeferir o pedido 
de 20.000 tijolos para a construção do 
Capela Santa Rito de Cassia, forrnu-
lado Poe Frei João Lernos, de acôrdo 
corn decisöes anteriores. 22) - Inde-
ferir o pedido de Veritas S/A, por Se 
tratar de assunto que escapa C fina-
lidade da Cornpanhia, no sentido de 
que seja feita pela Novacap, a impor-
taçCo de rnCquinas necessCrias a insta-
laçSo da fCbrica de casas, em Brasi-
lia, para posterior arrendarnento a re-
querente. 23) - Encaminhar C consi-
deracao do Conseiho, opinando favorC-
velmente a adjudicaçao das obras de 
construçCo parcial em concreto arma-
do do PavilhCo Nacional, a firma Ca-
valcanti Junqueira S/A, ao preco glo-
bal de Cr$ 112.132.457,00, face ao pa-
recer da Comissão Julgadora e infor-
macCo da Chefia do D.E. 24 - mdc-
ferir o pedido de fornecimento de 15 
litros diários de gasolina, formulado 
pelo Padre Roque. 25) - Conceder o 
prazo de 30 dias ao S.A. 0 Estado de 
São Paulo para cumpi-ir o estipulado 
na Resolução da 162•a sessão, isto é: 



trup Comércio e indñstria, ao preço 

unitário de Cr$ 5.000,00. 5) - Deixar 

de apreciar a solicitação da firma EIB 

- Empreendirnentos Imobiliãrios do 
Brasil Ltda., que solicita arrenda-

mento de érea para Super-Mercado, 
por não estar devidamente instruldo 
o processo. 6) Indeferir a pedido de 
doação de urn terreno, para a constru-

ção de sede própria, formulado pela 
Associacão dos Construtores e Em-
pi'eiteiros de Brasilia ,ern face de exis-
tência e destinação do Paviihão de In-
dñstria. 7) - Deixar de apreciar, nesta 
oportunidade, a soiicitacão do Depu-

tado José Joffily Bezerra de Melo, 
para acréscimo de urn faixa de 200 rns 
contigua ao lote rural n. 0  10, do qual 
é arrendatário, face é decisão do Con-

selho que deterrnina a reformulação 
das condiçöes de arrendamento das 
granjas, dentro de urn piano geral de 
elaboração. 8) Indeferir a sohcita-
ção de area para construcão de sua 
séde social, formulado pela Associa-

ção dos Seividores Civis da Aeronáu-
tica, em face da decisão de ordem ge-
ral, proferida pelo Conselho, em sua 
163,a reunião. 9) -- Autorizar a corn-

pensação das despesas de combustI-

vei a débito da TV-Radio Nacional de 

Brasilia, pelo crédito em publicidade 

para a Novacap e encaminhar a pro-
cesso ao Departamento JurIdico, para 
forrnuiação. 10) Indeferir o pedido 

de doaçâo de terreno, formuiado pela 
Escola Evangéhea "Cicero Ferreira", 

par se tratar de entidade que, nos têr-
mos de seu Estatuto, exerce ativida-
des adstritas a Belo Horizonte, e além 
disso o seu patrimSnio, caso se extin-
ga, reverter-se-á em benefIcio de ter-
ceiros. 11) Encaminhar ao Conse-
lho a solicitação do Conseiho do Bern 
Estar Social de Brasilia, de cessão de 
terreno no Piano Photo, para sua séde, 
e nas Cidades Satélites, para a insta-
iação de outros centros assistenciais. 
12) - Encaminhar ao Conseiho, api-

nando favoràveirnente, a solicitação 
feita pela S/A Radio Tupi, para ces-
são de urn terreno de 30 x 30 ms ao 
lado do POsto de micro-ondas da No-

vacap, no Quilôrnetro 24 da Rodovia 
BrasIiia-Belo Horizonte. 13) - Enca-
minhar ao Conseiho a sohcitação feita 
peio Ministério da Guerra, para cessão 

das areas constantes da pianta SCE 
21/3, do D.U.A., para a construção 

do Ciube de Qficiais do Exército. 14) 
- Converter em dehgência, a firn de 

que 0 Orgão competente preste rnaio- 

res esclarecirnentos sObre a pedido, 
fundarnentando-o corn dados e ele-. 

mentos de informaçéo, a solicitação 
Executor do Projeto "ETA 44", para 
que o saido em moeda americana, de 
que dispOe no ETA, seja aplicado na 
compra de aparelhamento completo 

destinado a desidratação de ferragens. 

15) - Propor ao Conseiho, a vista do 

parecer do Chefe da Supervisoria dos 
Trabalbos Agricolas, a elevação da 
cola da Novacap no Convênio corn o 
"Plano ETA 44", para a importância 

de Cr8 10.000.000,00 (dcz rniihOes de 
cruzeiros). Nada mais havendo a tra-
tai, foi, peio Senhor Presidente, en-
cerrada a sessão, da qual, para cons-
tar, eu, Jayrne de Assis Almeida, Sc-
cretãrio, iavrei a presente ata, que vai 
subscrita por mirn e assinada pelos 

Senhores Diretores presentes. ass.) 
Jayme de Asiss Almeida, Pery Rocha 

Franca, G uilherrne Machado, Ernesto 

Silva. 

Ata da ducentésirna vigésima nona 
reunião da Diretoria da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital do 

Brasil. 

Aos vinte e seis dias do més de janei-
ro de mil novecentos e sessenta e urn, 
na sala da Diretoria, na sede da Corn-
panhia Urbanizadora da Nova Capital 
do Brasil, situada em Brasilia, reali-
zou-se a 229 •a reunião da Diretoria, 

sob a Presidéncia do Doutor Pery Ro-
cha Franca, e corn a presença dos Di-
retores Doutores Guiiherme Macha-
do e Ernesto Silva. Lida e aprovada a 
ata da sessão anterior, a Diretoria, 
apreciando as processos em pauta, de-
cidiu: 1) - Esciarecer que a chácara 
CH-2, late 20, SHI-Sui, solicitada peia 
ComissOria Provincial Agostiniana, 
para construção do Colégio Santo 
Agostinho, foi oportunarnente reser-
vada e autorizada a venda, que não 
foi efetivada apenas por desconheci-
mento do prazo concedido. Tendo em 
vista esta circunstância e a existOncia 
de autorizaçöes posteriores favoràvel-
mente a venda. 2) - Suspender, em 
face das razOes expostas pelo Depar-
tamenta IrnobihOrio, a transcurso pra-
zo para efctivação das Mansöes "0", 
conjunto 8, ate que a assunto seja re-
solvido, ouvido a Departarnento Jurl-
dico e o Departarnento de Estudos e 
Projetos. 3) - Fixar a casa do lote 

n.0  1, do QL-1/7 pam venda ao Dr. 
Vasco Viana de Andrade, em substi-
tuição a do lote n.° 1, do QL-1/6, cans-
tante de sua resolução de 22-1-61 
(228.a sessão). 4) - Prorrogar ate 28 
de fevereiro de 1961, a prazo para efe-
tivação das vendas de Mansöes Su-
burbanas, fixado em sua reunião de 6 
do corrente. 5) - Propor ao Conseiho 
a forrnalizaeão cia venda dos mOdulos 

1.000, 1.010 e 1.020, do trccho 4, do 
S.I.A.. ao Sr. Pedro Sales dos Santos, 
dentro do praza de 20 (vinte) dias, 
urna vez quo a instrução do process 
não deixa davida quanto ao cumpri-
mento das exigCncias. 6) - Atender 
aos tOrrnos do relatório apresentado 
pela Comissão Juigadora da concor-
rência adrninistrativa para construção 
de Duas Garages no Congresso Nacio-
nal e tornar em consideração que: 1.0) 

SOrnente duas das oito firmas convida-
das camparecerarn a concorrOncia e, 
das duas, so uma apresentou para exe-
cução das obras; 2.0)  A concorrência 
reahzou-se quando em curso as estu-
dos para a fixação dos novas nIveis 
salarais mInimos, circunstOncia essa 
responsOvel, certamente, polo não corn-
parecirnento de algurnas firmas con-
vidadas e pelas taxas de precos ele-
vadas, dado a clirna do instabilidade 
par cia provocado; 3.0)  Foram intro-
duzidas alteraçöes nos projetos da 
obra colocada em concorrCncia, pos-
tei-iormente a realização dela, tanto 
corno alguns detaihes de interêsse da 
Câmara dos Deputados; 4 0 ) Além 
dessas, outras inodificaçöes existem, 
mas so poderão ser fixadas durante a 
execução da obra, cujo inIcio, dada 
sua urgente necessidade para a melhor 
andarnento das atividades do Legisla-
tivo, não mais poderá ser retardado; 
5.0) 0 custo da obra serã bern mais 
i-eduzido so executada polo sistema de 
empreitada par administração; 6. 0 ) A 
Carta-Convite ressalva a direito da 
Novacap anular a concorréncia, par 
conveniência aciministrativa, scm que 
caiba aos interessados qualquer mdc-
nizacão ou resarcimento: Resolve: 
anular a concorrência administrativa 
o propor ao Conselho do Administra-
ção a realização da obra pelo sistema 
de empreitada de administração. 7) - 
Dar execução a decisão do Conseiho, 
e autorizar a PresidOncia da Compa-
nhia a participar, corn a importância 
de Cr$ 10.000.000,00 (dez rnilhOes do 
cruzeiros), na instituição da Funda-
ção Cultural e Artistica do Brasilia. 
8) - Submeter a aprovacão do Con-
seiho, opunando favorãvelrnente, a 
proposta encarninhada pela Chefia do 
D.F.L. para Irnportacão de Proteto-
res do Rede e Disjuntores a Sêco da 
General Electric Company Internatio-
nal, no valor de USS 203.032,00. Sugere 
ainda, a Chefia do D.F.L. seja feito 
têrrno aditivo ao contrato do forrieci-
menlo em vigor e firrnado cam a refe-
rida firma. Nada mais havendo a tra-
tar, foi, polo Senhor Presidente, en-
cerrada a sessão, da qual para cans-
tar, cu, Jayrne do Assis Almeida, So-
cretaria, lavrei a presente ata, quo vai 
subscrita par mirn e assinada pelos Se-
nhores Diretares presentes. a) Jayme 
de Assis Almenda, Pery Rocha Fran-
ça, Guilhorme Machado e Ernosto 

Silva. 
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atos do conselho 

Ata da centésirna qüinquagésima 
sexta reunião do Conseiho de Admi-
nistração da Companhia Urbanizadora 
da Nova Capital do Brasil, sob a Pre-
sidência do Doutor Pery Rocha 
Franca. 

Aos trinta dias do rnês de novern-
bro de mil novecentos e sessenta, na 
sala do Conseiho, na séde da Compa.-
nhia Urbanizadora da Nova Capital 

do Brasil, situada em Brasilia, reali-
zou-se a 156.a reunião do Conselho 
de Administracão, sob a Presidência 
do Doutor Pery Rocha Franca e corn 
a presença dos Senhores Conseiheiros 
abaixo-assinados. Lida e aprovada a 
ata da sessão anterior, o Conseiho, 
apreciando os processos em mesa, de-
cidiu: 1) a Vista da consulta formu-
lada pelo Diretor Guilherme Machado 
e para ressalva de qualquer respon-
sabilidade futura da Diretoria, resol-
ye: 1.0) Autorizar, dentro dos limites 
de disponibilidade da Novacap, os pa-
gamentos de despesas da Prefeitura 
do Distrito Federal, nos térmos da de-
liberaç5o tomada pela Assembléia Ge-
ral da Companhia, em sua iltima reu-
niSo. 2.0) Os pagarnentos a que Se re-
fere o item anterior, sero efetuados 
mediante prévia e expressa autoriza-
cão do Senhor Prefeito do Distrito Fe-. 
deral e levados a débito da Prefeitura 
do Distrito Federal, em conta espe-
cial. 3.0) Os processos relativos a sei-
viços e aquisição de materiais da Pre-
feitura, serão por esta organizados e 
conferidos, de acôrdo corn as normas 
ali vigentes. nSo cabendo ii Novacap  

apreciar, quanto ao menLo, a regula- 
ridade de tais processos, bern como a 
legitimidade ou a legalidade das des- 
pesas previstas no item. 2.0. 4.0) Fi-

cam aprovados os pagamentos de des-
pesas da Prefeitura do Distrito Fe-
deral, feitos pela Novacap e autoriza-
dos na conformidade desta resolucCo 
ou dos entendjmentos havidos entre 

ambas. 2) Recomendar ao Senhor Di-
retor Financeiro, Doutor Guilherme 
Machado, a proceder a urn levanta-
mento completo sôbre a situacão do 
late Club de Brasilia, em suas rela-

çöes corn a Novacap. 3) Autorizar o 
pagamento de fôlha de medic5o a fir-
ma Camargo Corrêa S/A, na impor-
tância de Cr$ 20.033.670,80 a debit0 da 
Prefeitura, nos têrmos da resoluçSo de 

hoje. 4) Aprovar o quadro de reajus-
tarnento dos Salários dos Horistas, 
proposto pela Diretoria, pelas razöes 
que esta apresenta para justificé-lo, 
face a atual conjuntui-a econômjca. 5) 
Homologar a concorrêncja adrninistra-
tiva realizada para aquisição e insta-
laçSo do Equipamento Telefônico Au-
toniático, destinado a Estac5o Centro, 
corn 10.000 linhas, e autorizar a assi-
natura do contrato corn a firma Eric-
son do Brasil S/A. 6) Fixar a taxa 
adicional prevista no Art. 7 0, do Có-
digo de Minas, a ser paga pelo cessio-
nário de ExploraçCo de Jazidas e De-

pósitos Naturais, situados na area do 
Distrito Federal, em 4 % (quatro por 
cento) do valor "bruto" do fatura-
rnento mensal da atividade explorada. 
7) Solicitar a Diretoria ihe preste, corn 
urgéncia, inforrnaçöes circunstancia-
das sébre o Loteamento do Sre, em 
face da comunicação que lhe fizera 
Doutor Moacyr Gomes e Souza, en-
tao Presidente da Novacap, de que 

tal loteamento, Per motivos relevan-
tes, não deveria ser levado a efeito. 
Em conseqüência, recomenda sejam 
suspensas, ate ulterior deliberaçSo, 
quaisquer transaçöes p01-ventura em 

curso, que tenham por objeto terrenos 
situados no aludido Setor. 8) Aprovar 
a tabela de preços apresentada pelo 
Senhoi- Chefe do Di., para as Qua-
dras 43, 44, 45, 46 e 47, reservadas 
parà 0 Banco do Brasil S/A, no Setor 
de Habitaç5o Popular Sul, nas quais 
construira 87 casas de urn pavimento 
e 8 blocos de apartarnentos, do dois 
pavirnentos. 9) Autorizar a arrenda-
rnento de érea de 150 x 150 metros, é 
Associaçao Atlética do Banco do Bra-
sil, para construçSo das instalaçöes 
náuticas da entidade, nas condicSes 
gerais: a) Fixando em 30 anos o prazo 
de anrendamento, ao preço de...... 
Ci-$ 5,00 anuais 0 metro quadrado. b) 

Declai-ação náo 'edificandi" a area 
arrendada. que serC urbanizada pela 
Associaç5o Atlética do Banco do Bra-
sil. 10) Recornendai- ao Depai-tamento 

Imobiliário entendimentos corn a par-
te interessada no caso de duplicidade 
de venda de lotes, reservando teni-eno 
em nome de D. Ana Bi-aga, em con-
dicöes idCnticas ao anteniormente ad-
quirido. 11) Encaminhar a Assem-
bléia Gel-al o pedido de doaçSo de ten-
renos feito pela FundaçSo Getalio 
Vargas, opinando favorCvelmente ao 
deferimento, tendo na mais alta conta 
a contribuiçSo da requerente pal-a 0 

aprimoi-amejto das técnicas de orga-
nizaç5o e dos padröes de cultura em 
nosso pals. Encarece, nesta oportuni-
dade, a conveniência de que se loca-
lize o terreno doado junto a area re-
servada C Cidade Universitánia, poi--
quanto sCo evidentes par si mesmas 
as razöes que justificarn a antigiiidade 
sugenida. 12) Indeferir o pedido de 
Waldyr Santos Pinheiro, para compra 
de trés rnódulos da Quadra 13, Sc-Sul, 
poi verificar que os documentos que 
o acompanham, além de apresentados 
fora do prazo, nCo se revestem das 

formalidades exigidas. 13) Aprovar a 
solicitaçCo do Banco de Minas Gerais 
S/A, relativa C permuta de terreno no 
Sbn, tendo em vista as ponderacoes 
apresentadas pelo requerente. 14) En-
carecer a necessidade da imediata or-
ganizacCo do Depantamento de Cob-

nizac5o e Serviços AgrIcolas, em que 
Se fundii-am os órgCos relacionados na 
decisCo da Diretoi-ia de 16-9-60, a fim 

de que dito Departarnento possa exer-

cci-, corn plena autonomia, as suas 
atribuicCes e nealizar os seus objeti-
vos. Considera ainda que, enquanto 
nCo se fizer essa organizacCo, não pa-

derC exarninar pianos de utilizaçSo 
econémica da zona rural de Brasilia, 
as quais, na forma da Lei, sño da corn-
petCncia exclusiva da Novacap. 15) 
Tomar conhecimento das infoi-maçöes 
pi-estadas pelo Senhor Presidente a 
respeito das providências que tomara 
para apressar a ImpontacCo dos Equl-
pamentos Médico-Cirñrgicos, destina-
nados ao Hospital Distnital de Bi-asI-
ha, tendo seguido para Nova York e 

Hamburgo, as medicos Amador Cor-
rca Campos, Henrique Bandeira de 
Melo e José Sanseverino, cnedencia-
dos pela Novacap, por indicaçao do 
Presidente da FundacCo Hospitalai-, a 
fim de que recebam ditos mateniais. 
16) Fixar em Cr$ 50.000,00 (cinqüenta 
mil cruzeinos) o hectai-e, o pneço atri-
buido ao terreno que fôi-a doado pela 
Novacap ao Bai-sllia Counti-y Club, 
bern como pal-a ten-ones destinaclos a 

KI 



Enticlades Congéneres que estho sen-
do cniadas nesta Capital, urna vez que 

terminararn as concessöes de areas aos 
Ciubes. 17) Deixar de apreciar Os 

Pianos de Venda, Locação ou Amen-
damento dos temrenos loteados pela 
Novacap, no Distrito Federal, por ha.. 
vet pedido vistas do processo o Con-
seiheiro VirgIlio Távoi'a. Nada mais 
havendo a tratar, foi, pelo Senhor Pie-
sidente, encei'rada a sessão, da qua!, 
para constar, eu, Ney Duti'a Ururahy, 
Secretário "ad hoc", lavrei a presente 
ata que \'ai por mim assinada e en-
cerrada pelo Senhor Piesidente. ass.) 
Pery Rocha Franca, ViigIlio Távora, 
José Ludovico de Almeida, Carlos 
Martins Teixeita, Ernesto Doinelles, 
Ncy Dutia Ururahy. 

Ata da centésirna qiiinquagdsirna 
sétirna ieunião do Conselho de Admi-
nistração da Companhia Urbanizadora 
da Nova Capital do Brasil, sob a Pie-
sidência do Doutor Pery Rocha 
Franca. 

Aos quinze dias do mês de de-
zembro de mil novecentos e sessenta, 
na sala do Conseiho, na séde da Corn-
panhia TJrbanizadora da Nova Capi-
tal do Biasil, realizou-se a 157a reu-
nião do Conselho, sob a Presidência 
do Doutor Pery Rocha Franca e corn 
a presenca dos Senhores Conseiheiros 
abaixo-assinados. Lida e aprovada a 
ata da sessão anterior, o Senhor Pre-
sidente deu conhecirnento ao Conse-
iho, da designação do Dr. Jayme de 
Assis Almeida para o cargo de Dire-
tor Administrativo, inteninamente, por 
impedimento do Dr. Emnesto Silva. A 

seguir o Conseiho, apreciando os pro-
cessos em mesa, decidiu: 1) Recomen-

dar a Diretonia a conveniência de sen 
estudada a forma de Arrendamento 
dos Restaurantes U.v. da Super-
Quadra 107, ora em sua fase final de 
construção, corn o objetivo de ser as-
segurada a sua destinação e estabele-
cimento popular. 2) Homologar a de-
cisão da Presidência que autoriza a 
venda da Chácara 23, do Trecho 8, as 
Irmãs Missionérias do Sagrado Coma-
çãø de Jesus, conforrne reserva ante-
tenor. 3) Aprovar o estudo e plane-
jamento dos serviços de manutenção 
do Sistema de Telecomunicação entre 
Brasilia-Rio, encaminhado pelo D.t.u.i, 
e autorizar a assinatura do contrato 
corn a R.c.a. Victor Radio S.A.; 4) Fi-
xar as condiçoes de arrendamento do 
Restaurante da U,v. a Sorveteria Ame-
ricana, nas seguintes bases: 0,5% 
(meio por cento) do valor da obra, no 
1. 0  ano; 1 c- (urn per cento), no 2 0  

ano; e 1,5% (urn e rneio pot cento), 
nos anos subsequentes. 5) Aprovar a 
proposta do D.c. pala Criação do Dc-
partamento de Obras Complernenta-
res. 6) Autorizar a construcão do 
Centro Educacional Nossa Senhora do 
Rosário, aprovando o orçamento atua-
lizado apresentado pela firma Marcel 
Engenhania e Construçöes Ltda. "Me-
col", descontando-se, em boisas de es-

tudo, o pagarnento do vaior da obra. 
7) Determinar, em face da proposta 
apresentada pela Irnobiliária e Incor-

poradora "Oto Meinberg" para a cons-
trução de lojas entre os pilotis do Bra-
sIlia Palace-Hotel, mediante cessão 
em comodato, seja sobrestada qualquer 
vinculação contratual concernente ao 
mencionado Hotel, tendo em conta as 
reiteradas ponderaçöes do Conseiho 

Fiscal sôbre a conveniência de promo-
ver, a Novacap ,a rescisão do contrato 
corn o Brasilia Palace-Hotel. 8) Ma-
nifestar o seu propósito de encontrar 
solução satisfatória para a solicitação 
do Senhor Arcebispo de Brasilia, no 
sentido de urn acôrdo para a Desapno-
priação de Terras do Patrirnônio de 
São Sebastião de Planaltina, solicitan-
do, preliminarmente, o parecer do Dc-
partamento Jumidico. 9) Homologar a 
decisão da Diretoria, aprovando o me-
sultado da concorrência relativa a exe-

cução da Tubulação Adutora e Tubu-
lação-Fomçada para aproveitarnento 
hidmoelétrico do Paranoá. 10) Adiar o 

julgamento do pedido formulado pela 
Companhia Comercial de Vidros do 
Brasil por bayer pedido vista do pro-
cesso o Conselheiro José Ludovico de 
Almeida. 11) Converter em diligência 

o julgarnento do processo da Pequena 
Obra da Divina Providéncia, a fim de 
que o D.e.p. informe quem determinou 

a localização do terreno requenido e a 
elaboraçào da respectiva planta. 12) 
Autorizar a doação das sucatas de co-

bre e chumbo as Pioneiras Sociais, de 

valor estimado em Cr$ 300.000,00. 13) 
Aprovar a sugestão da Diretoria, au-
torizando a venda de terreno as Immãs 

Missionérias zeladoras do Sagrado Co-
racão de Jesus, mantido o preço do 

tempo da reserva. 14) Indefenir ope-
dido encaminhado por urn funcioná-
rio do Servico Social da Indiistria - 
Sesi -, por falta de habilitação, do 
requerente, para subscrever em norne 
daquela Autarquia. 15) Reconsiderar 
sua decisão anterior, autorizando o 
arrendamento de 1.000 (mu) hectares 

a firma FrigomIficos Industriais da 
Nova Capital S/A, mantidas as condi-
çöes, sujeita a assinatura do contrato 

a pmévia verificação do estado das 
obras e henfeitorias realizadas a set 

felta pela Diretoria Financeii-a. 16) 
Autorizar a efetivacão da venda da 
projeção n° 8, da Super-Quadra Sul 
311 ao Sr. Nelson Pazzanese, de acer-
do corn a reserva feita. 17) Abster-se 
de apreciar o mérito do pedido de 3 
(trés) projeçöes de Sqd e 3 (trés) de 
Sqs pam a Fundacão Educacional de 

Brasilia, pot entendet' que a petição 
deixa de ser formulada pelo represen-
tante legal da Fundação, na conforrni-
dade de seus Estatutos 18) Abster-se, 

igualmente, de apreciar o rnérito do 
pedido de 3 (trés) projeçöes de Sqd e 
3 (três) de Sqs para a Fundação Hos-
pitalar do Distrito Federal, por enten-

der que a petição não é formulada 
pelo representante legal da Fundação. 
19) Converter em diligCncia o julga-
mento do processo do TrCpicos Atlé-
tico Clube, para que seja apresentada 
a prova de aquisição de personalidade 
juridica da instituição e registro de 
seus Estatutos. 20) Converter, igual-
mente, em duligência o julgamento do 
processo da Associação dos Economiá-
rios de Brasilia, para que seja apre-
sentada a prova de aquisição de per-
sonalidade juridica da instituição e 
registro de seus Estatutos 21) Auto-
rizar a venda do lote n. 0  4, Quadra 
Ds, Setor Hoteleiro Sul, ao Si. Abdala 
Nicola Chiniara, face a inforrnação do 
órgSo própiio. 22) Autorizar a inclu-
são dos Itens D, G e H contidos na 
exposição apresentada, nesta data, 
pela Companhia Hoteleira Novos Ho-
nizontes, no contrato a ser firrnado 
entre a interessada e a Novacap 23) 
Autorizam a Prorrogação por 50 dias 
do prazo contratual para término da 
obra do Teatro Oficial, em que é res-
ponsavel a Construtora Rabelo S.A.  
24) Solicitar o pronunciamento do 
Depaitamento Juridico sôbre os pro-
cessos de venda das projeçöes das 
Supet-Quadras 210 e 215 C Sincab, de 
modo a resguardar os interêsses da 

Companhia 25) Autonizar a dispensa 
de concorrência pablica para altera-
cSo do sistema de Ilurninação dos Pa-
lácios "Planalto", "Suprerno Tribunal 
Federal" e "Congresso Nacional", 
tendo em vista a prernência do tempo 
para a execuçSo do serviço de inte-
résse püblico. Nada mais havendo a 
tratar, foi, pelo Senhor Presidente, en-
cerrada a sessão, da qual, para cons-
tar, eu, Ney Dutra Ururahy, SecretC-

rio "ad hoc", lavrei a presente ata, que 
vai por mim assinada e encerrada pelo 
Senhor Presidente. ass) Pery Rocha 
Franca, José Ludovico de Almeida, 
Ernesto Domnelles, Virgilio TCvora, 
Carlos Martins Teixeira, Ney Dutra 
Ururahy, 



de preqos e prazo. 8) Aprovar, por pro-
posta cia Diretojia, os indices dc rca-
jutarnento apresentados pelo D.e., para 
as obras do Teatro Oficial do Setor 
Cultural Norte, ciue se]ao aplicados ao 
contrato fiernado corn a Construtora 
Rabello S/A, Se, após a apreciação do 

o Depaitarnento JurIdico 
ernitir parecer favorável ao reajusta-
mento. 9) Resolver, por proposta da 
Diretoria, que os contratos para cons-
truçSo de rneios-fios, autorizados em 
sua reunião 121., de 29-3-60, poderão 
também cornpreender a construção de 
sargetas e calçadas. Em conseqüência 
aprova a assinatura do contrato de ta-
refa da firma S. Manela S/A para exe-
cuçSo de rneio-fio, sargetas e calçadas, 
nas Super-Quaclias dos Institutos. 10) 
Autorizar a venda de dois rnódulos no 
S.i.a., ao Sr. José da Silva Neto, em 
face da documentacéo apiesentada. 11) 
Autorizar o desconto das prornissórias 
ernitidas pela Novacap a favor da firma 
Sociedade Engenharia e Terraplena-
gem Alberto Ltda. Setal, refei'ente a 
urn saldo de C'S 35.000.000,00 aproxi-
madarnente, mediante concesséo de 
uma diferença de Cr$ 5.000.000,00 a 
ernitente. 12) Indefeiir a solicita ção de 
area feita pelo Banco da Lavoura de 
Minas Gerais, para construçSo de urn 
late Clube para seus funcionários, em 
face de sua decisão dc ordem geral, 
constante de sua 163P reunião. 13) 
Indeferir a solicitação de area feita 

H. pelo Botafogo de Futebol e Regatas, 
para construcSo de sua sede, em face 
de sua decisão de ordem geral, cons-
tante de sua 163.a  sessSo. 14) Indefe-
iii o pedido de terreno leito pela Fe-
deraçao das Associaçöes de Viajantes, 
Vendedores e Representantes Corner- 

H ciais do Brasil, tendo em vista sua de-
cisão de ordem geral, constante da 
163a sessão. 15) Aprovar, por pro- 

H posta da Diretoria, o parecer do De., 
no sentido de ser concedida uma 
prorrogacão de 82 dias, além do prazo 
contratual firmado corn a Construtora 
Rabello, para a obra do Teatro Oficial. 
16) Aprovar as condiçSes propostas pe-
lo D.I. para o arrendarnento das areas 
do Setor de Inflarnéveis, atribuindo-se, 

H porém, no terreno, o valor de Cr$800,00 
(oitocentos cruzeiros) o metro quadra-
do. 17) Fixar as seguintes normas para 
os processos de Opção e Compra: 1) 
Considerar-se-So peremptas as opcöes 
de Compras de terrenos situados nas 
Sqd, Sqs, Sa, Sds, Sbn, Saa ,Sig Scs. 
SC OS seus titulares, nos prazos estabe-
lecidos, nSo houverem dado entrada na 
Prefeitura do D.f., dos estudos e pro-
jetos de construcão. 2) Os prazos, a quo 
se refere o item anterior, serSo contI-
nuos e compreenderão não só os mi-
ciais bern como os concedidos em vir-
tude de prorrogaçöes devidamente au-
torizadas. 3) Mantém-se a proibicão da 
venda de terrenos no Setor de Resi- 

cléncias Econérnicas (Sre), tiecho 2 
4) Para fiel cumprimento desta resolu-
ção, o Conseiho recomenda ao Departa-
mento de Urbanismo e Arquitetuia e 
Departamento de Estudos e Projetos 
deem caráter preferCncial ao andamen-
to dos processos relativos a opcöes de 
compia de terrenos acima mencionados. 
Encaiece, outrossim, a Diretoria, a con-
veniência de que entre em entendimen-
to corn a Prefeitura do D.f., a fim dc 
que esta dê preferéncia aos referidos 
processos. 18) Aprovar a sugestão da 
Diretoria, no sentido de 5cr aberta urna 
conta especial, vinculada, para ocorrer 
as despesas corn as Averbaçoes de Con-
tratos, na conformidade das normas em 
vIgor. 19) Esciarecer, em relaçCo é mi-
nuta de contrato corn a firma J. Car-
vaiho Filho, que o valor de 10.000.000,00 
constante de sua 120 reunião de 
9-3-60, refere-se a cada trecho do ser-
viço da pavimentaçSo sôbre os muros 
do "crib-wall" na Praça dos Trés Po-
deres, a ser adjudicado. 20) Prorrogar 
ate 25 de janeiro o prazo para Efetiva-
cão das Compras dc Terrenos, liberados 
em sua 159a sessão. 21) Indeferir, por 
proposta da Diretoria, o pedido de doa-
ção de area para construção de Hotel, 
feito pela firma Moteis S/A, 22) Apro-
var a proposta da Diretoria, adjudican-
do as obras dc revestirnento dos trechos 
de entrada das Quadras, nas transver-
sais 107/108 e 101/102, a firma Orlandi 
& Orlandi. Nada mais havendo a tra-
tar foi, pelo Senhor Presidente, encer-
rada a sessão, da qual, para constar, 
eu, Jayrne de Assis Almeida, SecretC-
rio "ad hoc", lavrei a presente ata, que 
vai por mim assinada e encerrada pelo 
Senhor Presidente. ass) Pery Rocha 
Franca, Jayme de Assis Almeida, Vir-
gilio Tévora, Ernesto Dorneles, José 
Ludovico dc Almeida. 

Ata da centésima sexagésima quinta 
reuniSo do Conseiho de Administra-
ceo da Companhia lJrbanizadora da 
Nova Capital do Brasil, sob a Presi-
dCncia do Doutor Pery Rocha Franca. 

Aos vinte e cinco dias do mCs de ja-
neiro de mil novecentos e sessenta e 
urn, nesta cidade de Brasilia, na séde 
da Companhia Ui-banizadora da Nova 
Capital do Brasil, realizou-se a 165. 
reuniCo do Conseiho, sob a Presidén-
cia do Doutor Pery Rocha Franca e 
corn a presença dos Senhores Conse-
iheiros abaixo assinados. Lida e apro-
vada a ata da sessão anterior, o Con-
selho, apreciando os processos em me-
sa, decidiu: 1) Solicitar, por intermé-
dio da Diretoria, maiores esclareci-
mentos sôbre o pedido feito pela Casa 
Transitória, de uma area de cultura 
abaixo da captação do Cabeça do Vea-
do, com dois alqueires ja cultivados, 
solicitando, inclusive, esclarecimcnto 

se o pedido C para vencla ou doaçCo dl(J 

terreno. 2) Encaminhar o pcdido dc 
area feito pelo Centro Espirita Ube-
rabense, pal-a construcCo do Hospital, 
Maternidade e séde prCpria, a aprecia-
ção da Fundação Hospitalar, a fim dc 
que esta corno responsavel pela poll-
tica dc assistCncia hospitalar e social 
de Brasilia, possa emitir parecer.  - 3) 
Converter em diligéncia, o processo da 
Cornissaria Provincial Agostiniana, de 
compra de Ch-2, lote 20, Shi-Sul, para 
construcão do ColCgio Santo Agosti-
nho, a fim dc que a Diretoria lhe mi-
nistre os elementos de informac5o ne-
cessCrios C sua decisfto. 4) Sobrestar 
no exame do processo da Willys-
Overland do Brash S/A, dc compra 
de urn tei-reno pal-a oficina especiali-
zada de jipes, rurais e Aei-o-Willys. 
ate que, findo os prazos para efetiva-
çCo das opçCes, possa o Di., informar 
sCbre a existCncia de disponibilidade - 
5) Aprovar, por proposta da Direto-
na, a elevaçCo da quota da Novacap 
no ConvCnio corn o Pi-ojeto Eta 44" 
para a irnpoitCncia de Ci-5 10000.000,00 
(dez milhCes dc cruzeiros) - 6) Escla-
recer sua decisCo proferida na Reu-
niCo n.° 148, sCbie a IndenizaçCo dc 
despesas relativas ao fornecimento dc 
Cgua no Niicleo Bandeirante, acres-
centando a mesma decisão o seguin-
te".. inclusive a taxa de administra-
çCo usual, devida sCbre o montante das 
despesas ocorridas corn os refaridos 
serviços." 7) Considerar piejudicado o 
pedido do Ministério da Acronautica, 
para vcnda direta de 55 lotcs na Qui-5, 
Shi-Sul, para construçCo dc residên-
cias de oficiais, C vista da informaçiio 
do depantarnento imobiliario, da me-
xistência dc disponibilidade no local - 
8) Confirrnar a decisCo da Diretoi-ia 
que indeferira o pedido de reconsidc-
raç5o dc compra de 2 lotes Scr., Qua-
dra 15, feito por Frei José Lamberto 
Lamboy, per entender que contiaria-
va as normas vigentes nesta Cornpa-
nhia. 9) Indeferir, por proposta da 
Diretonia, o pedido da Caixa EconC-
mica Federal, de cess5o, em carater 
provisónio, dc uma area pal -a Super-

Mercado na Avenida W-3, pal-a ins-
talaçCo experimental dc casa pre-
fabricada. 10) Indefenir, de acCrdo corn 
a proposta da Diretoria, a pedido dc 

-- Auto Rural Paranaense 
Ltda. para arrendarnento da Area des-
matada situada nas duas margens do 
CCrrego Bore Manso, onde se encon-
tra o acampamento da firma, tendo em 
vista a existéncia do Setor privativo 
para acampamcnto 11) Tomar na dc-
vida conta, o pedido dc uma faixa dc 
terreno, junto ao Lago, pal-a instala-

cCo dos serviços relativos C Capita-
nia dos Poitos e Comando Naval, feito 
pelo Ministério da Marinha - Coman-
do Naval dc Brasilia, e solicitar C Di-
retonia credcncie urn técnico para, em 
comum acôrdo corn o peticionaimo. exa- 



miriar as condicöes objetivas para io-. 
calização e doação da Area. 12) Auto-
rizar, nos têrrnos da proposta da Di-
retoria, a aquisiçSo dos postos da Pos-
tes Cavan S/A, nas condiçöes em que 
se verificou a coleta de preços. 13) 
Indeferir o pedido de inclusão de urn 
conj unto paroquial na Peninsula, feito 
pelo Colégio Sacré Coeur de Jesus, a 
vista da inforrnação do D.u.a. 14) Au-
torizar, de acôrdo corn a proposta da 
Diretoria, a realizaçi&o do estudos para 
a Segunda EstaçSo de Recaique do 
Térto, inclusive estimativa do custo 
para sua apreciaçSo. 15) Devolver ao 
exarne da Dii'etoria, para re-estudo do 
assunto, o processo em que a Asso-
cia çSo de Crédito e Assistência Rural 
-- Abcar solicita seja mantida a 
doaçSo da area feita anteriormente e 
autorizada a venda de uma projeçSo 
corn gabarito para 14 andares. 16) 
Conceder ao Coriseiheiro General Er-
nesto Dornelles, vistas do processo re-
ferente ao resultado da concorrência 
administrativa para construção parcial 
da estrutura de concreto armado do 
Pavilhão para Exposiçao. 17) Autori-
zar, "ad referendum" da Assembléia 
Geral, a doaçéo da area situada as 
margens da Rodovia BrasIlia-Anépo-
us ao Grêrnio Esportivo Brasiliense, de 
acérdo corn a informação do D.u.a. e 
do D.e.p., fixando como preço para 
lavratura da escritura o da desapro-
priacão. Estabelece, todavia, que o 
Departamento Juridico, antes da f or-
malizaç5o da transferência, deveré ye-
rificar se a entidade requerente tern 
personalidade juridica e objetivos 
compatIveis corn a inspiração dessa 
doaçSo. 18) Conceder, por proposta da 
Diretoria, a cessão, por tempo mdc-
terminado, de uma area de 30x30ms ao 
lado do posto de micro-ondas da No-
vacap, no quilômetro 24 da rodovia 
BrasIlia-Belo Horizonte, a S/A Radio 
Tupi. 19) Encaminhar a Diretoria, 
para proceder de acérdo corn as nor-
mas vigentes, uma vez que nenhuma 
exceção se abriu, o processo do depar- 
tarnento imobiliário, solicitando solu-. 
çSo para a venda de Q1-11/5 Shi-Sul 
ao Sr. Alvaro da Silva Campos, que 
solicita a compra do terreno nas mes- 
mas condiçöes estipuladas para os 
Parlamentares. 20) Indeferir, por pro- 
posta da Diretoria, o requerimento de 
Veritas S/A, para a compra de urn 

terreno de 160.000 rn2 para a constru- 
çSo de urn "Drive-in", ao preco de 
Cr5 5.000.000,00 e para arrendamento 
do equipamento necessário a instala- 
çSo do "Drive-in", a ser importado, 
pela Novacap, no valor de US$ 27.500 
Fob. Nada mais havendo a tratar, foi, 
pelo Senhor Presidente, encerrada a 
sessão, da qua!, para consiar, eu, Jay-. 
me do Assis Almeida, Secretário "ad 
hoc", lavrei a presente ata, que vai 
par mirn assinada e encerrada pelo Se- 
nhor Presidente. ass) Pery Rocha 

Aos vinte e seis dias do mês de janel-
ro de mil novecentos e sessenta e urn, 
nesta cidade de Brasilia, na séde da 
Companhia Urbanizadora da Nova Ca-
pital do Brasil, realizou-se a 166.a 
reuniSo do Conseiho, sob a Presidên-
cia do Doutor Pery Rocha Franca e 
corn a presenca dos senhores conse-
iheiros abaixo-assinados. Lida e apro-
vada a ata da sessao anterior, o Con-
seiho apreciando os processos em pau-
ta, decidiu: 1) - Autorizar, nos têr-
mos da proposta da Diretoria, a yen-
da da Ch-2, lote 20, Shi-Sul, a Comis-
sária Provincial-Agostiniana, confor-
me reserva feita para a contruc5o do 
Colégio Santo Agostinho. 2) Aprovar, 
nos têrmos da proposta da Diretoria 
a venda da casa "1-1/5, lote 1, ao Dr. 
Israel Pinheiro da Silva, nas mesmas 
condiçSes estabelecidas na sua decisSo 
de 16111-60 (153 . a) .  Assim resolve, 
por entender que cabe a Novacap con-
correr para que a ex-Presidente o atual 
Prefeito do Distrito Federal possa, co-
mo é de seu desejo, fixar residéncia em 
Brasilia. Scm embargo de bayer sido 
construtor da nova Capital da Repd-
blica, o dr. Israel Pinheiro da Silva, 
ao deixar a granja do Ipê, teria do 
afastar-se desta cidade, ou alojar-se 
em hotel, se a Novacap nSo tivesse 
pésto ii sua disposição a casa cuja 
venda autoriza excepcionalmente, sob 
as inspiraçöes dos sentimentos de jus-
tiça e de reconhecirnento. 3) Indeferir, 
rnantondo sua resoluçSo de 19-1-61, o 
pedido de reconsideração feito par Ivo 
Martins, para efetivar a compra do 8 
proj eçöes do Super-Quadra, modiante 
pagamentos desdobrados. 4) Aprovar 
a proposta da Diretoria e autorizar a 
venda ao Sr. Pedro Sales dos Santos, 
dos módulos 1,000, 1.010 e 1.020, do 
trecho 4, do Sia, do acôrdo corn as ins-
truçöes do processo. 5) Autorizar, par 
proposta da Diretoria, a formalizaçSo 
da venda dentro do prazo de 20 dias, 
da quadra n. 0  216, a companhia fidu-
ciária do Brash. 6) Aprovar a propos-
ta da Diretoria para quo seja canoe-
dido auxIlio, no valor do Cr5 250.000,00, 
é Cârnara junior, sob cujos auspIcios 
se promoveu a II Festival do Brasilia. 
A concessão dêsse auxIlio tern, para 
justificé-la, nSa so a alta finalidade 
artistica e cultural do empreendimento 
senSo tambérn o propOsito da Novacap 
em concorrer para a consecuçSo de 
tao altos objetivos coma ocorreu corn 
a realizaçSo do II Festival. 7) Inde- 
ferir o pedido dos Membros de Admi- 

nistraçSo do I.a.p.c. no sentido do ihos 
ser concedido o pagamento das Man-
sSes do Lago em 10 prestaçSes men-
sais, ou prazo de 90 dias. 8) Autorizar 
a dispensa do concorrência para a 
construçSo da Garage na Câmara dos 
Deputados, bern como adjudicaçSo da 
obra, sob o regime de administracSo 
contratada, tendo em vista as razOes 
aduzidas na proposta da Diretoria. 9) 
Autorizar, a vista dos pareceres dos 
tOcnicos e "ex-vi" do disposto no ar-
tigo 10, da lei n. 0  2.874/56, a forrnali-
zaçSo do ato do revcrsSo da area des-
tinada a Base aérea do transportes, so-
licitada pelo Ministério da Aeronéu-
tica. 10) Autorizar, em face da do-. 
cumentaçSo constante dos processos e 
do parecer do Departamento JurIdico, 
a assinatura dos contratos de prornes-
sa do compra e venda corn a firma 
Sincal-BrasIlia AdministraçSo e Par-
ticipaçSo S/A, c detorminar a rernessa 
do parecer do Departamento JurIdico 
ao Sr. Diretor Administrativo para as 
inforrnaçSes e providências cabiveis. 

Aprovar a proposta da Diretoria, 
e autorizar a irnportação do Proteto-
res de ROde e Disjuntores a Sêco, da 
General Eletric Company Internatio-
nal, conforrne proposta encaminhada 
pelo D.f.l., no valor do US$ 203.032,00. 

Estabelecer, par proposta da Dire-
toria e ern aditamento S sua resoluçSo 
aprovada na 162,a sessSo, realizada em 
7-1-61, quo i-egulamentou a vonda de 
seis (6) projoçOes do setor de diver-
sSos, as seguintes normas: 1.0 Fixar 
o prazo improrrogável do 60 (sessen-
ta) dias, contado da data do aprosen-
taçSo da proposta, para quo os propo-
nentes formalizem a aquisição, cum-
pridas previamente tOdas as exigên-
cias estabelecidas. 2.0 determinar quo 
os prazos de construçSo fixados na re-
soluç5o ora adotada, sejam computados 
da data da forrnalizaçSo da aquisiçSo. 
3) Estabelecer quo o prazo para rece-
bimento das propostas, nas condiçSes 
fixadas pela resoluçSo aqui adiantada, 
oncerrar-se-à, improterIvelmente, no 
dia 28 de fevereiro de 1961. 13) Auto-
rizar a Diretoria, tendo na devida con-
ta a exposiçSo do Sr. Presidente, e a 
vista do projeto de ostatuto da Fun-
daeSo Cultural do Brasilia, a promover 
a participacSo da Novacap na referida 
entidade, cujos objetivos, no interOsse 
da nossa cultura e forrnaçSo artIstica, 
nSo precisarn sec encarecidos. Auto-
rizar, também, a Diretoria, a fixar, ate 
Cr$ 10.000.000,00 (dez milhSes do cru-
zeilos) a contribuicSo da Novacap 
para a patrimOnio da FundaçSo Cul-
tural de Brasilia. Recomendar, final-
mento, ao Departamento JurIdico, 
acompanhe todos as atos juridicos ne-

cessários a criação da instituiçSo. 14) 

Apreciar a sugestão do sr. Presidente, 
considerando quo o Teatro em cons-
truçSo do setor cultural norte dove 
estar ao sorviço da cultura pétria, nSc 

Franca, Carlos Martins Teixeira, Er-
nesto Dornelles, José Ludovico de Al-
meida, Jayme do Assis Almeida. 

Ata da centésirna sexagésima sexta 
reunião do Conseiho de Administra-
çSo da Companhia Urbanizadora da 
Nova Capital do Brasil, sob a Presi-
dência do Doutor Pery Rocha Franca. 



apenas difundindo as ciiaçôes do ou- 
tros povos no campo da arte drarné- 
tica e da mésica mas, principalmente, 
incentivando e valorizando as prod u-
cöes genuinamente brasileiras; consi-
derando que, das duas salas de espe-
téculos, a major Se destina ao teatro 
Irico e a concertos, e a menor, a co-

médias e ao teatro ligeiro; conside-
rando que o norne Vila Lobos repre-
senta, a urn so tempo, a arte brasilei-. 
ra e a arte universal, na esfera da 
miisica, pela fecundidade de seus es-
pInto criador e pela riqueza e onigi-
nalidade do sua obra; considerando, 
ainda, que Martins Pena foi o inicia-
dor do teatro brsileiro, por haven 
transpiantado, para a cena, o arnbien-
te, os temas, os tipos e linguagem do 
Brasil, resolve aprovar: I - o norne 
do "Teatro do Brasil" ao referido tea-
tro; II - o norne de "Vila-Lobos" a 
sala de espetéculos destinada ao tea-. 
tro drarnático; III - o norne de "Mar-
tins Pena" Ii sala do espetéculos desti-
nada, a cornédias e teatro ligeiro. 
Nada rnais havendo a tratar, foi, pelo 
Senhor Presidente, encerrada a ses-
são, da qual, para constar, eu, Jayrne 
lavrei a presente ata, quo vai por mirn 
assinada e encerarda pelo Senhor Pre-
sidente. ass) Pery Rocha Franca, Er-
nesto Dornelles, José Ludovico de Al-
rneida, VirgIlio Tãvora, Adroaldo Jun-
q ueira Ayres, Tancredo Martins. 

Ata da centésima sexagésima sétima 
reunião do Conselho de Administra-
ção da Companhia Urbanizadora da 
Nova Capital do Brasil, sob a Presi-
dência do Doutor Pery Rocha Franca. 

Aos oito dias do rnês de fevereiro de 
mil novecentos e sessenta e urn, na 
sala do Conseiho, na séde da Compa-
nhia IJrbanizadora da Nova Capital 
do Brasil, realizou-se a 161.a ieunião 
do Conseiho, sob a Presidência do Dou-
tor Pery Rocha Franca e corn a pre-
sença dos senhores conseiheiros abal-
xo assinados. Lida e aprovada a ata 
da sessão anterior, o Sr. Presidente 
comunica que o sr. Paulo de Tarso 
Santos, Prefeito do Distnito Federal, 
cornparecerá a esta pnimeira reunião 
do Conseiho, após a sua posse, a fim de 
estabelecer os necessérios contatos e 
entendirnentos corn a adrninistracão da 
Companhia. Corn a palavra o sr. Pie-
feito do Distrito Federal, manifesta o 
seu desejo de manter estreita ligação 
corn a administraçao da companhia, e 
o seu desejo de comparecer, corn as-
siduidade, és reuniöes do Conseiho a 
firn de debater e resolver diretarnente 
os problemas quo se apresentarem. 
Em seguida S.Excia. aborda vánios 
problemas, que são debatidos e dis-
cutidos pelo plenário, na seguinte or-
dern em que são apresentados: a) fun-
cionamento do clube unidade de vizi- 

nhança; conveniència do sua admit is-
tracão pela fundação educacionai do 
Brasilia; b) incentivo é construção de 
urn centro-comercjal em Brasilia; c) 
duplicação do sistema de fornecirnento 
de égua, corn a possIvel construção de 
uma 2.a adutora; d) colaboracão da 
Novacap corn a Prefeitura, no sentido 
do atendimento a requisição de fun-
cionárjos e mesmo admissão de novos 
a debito da Prefeitura; e) problemas 
relacionados corn o desenvolvjmento 
das cidades satélites do Gama, Tagua-
tinga e Sobradinho, bern corno facilida-. 
des para transferência do comércio do 
Nãcleo Bandeirante para o piano pilôto 
e cidades satélites; f) pnioridade para 
os estudos e execução da linha ferro-
viária de BrasIlia, ao resto do pals; g) 
prosseguimento das obras pñblicas do 
Brasilia, corn o planejamento das pnio-
ridades, a fim de serern conseguidos os 
recursos especlficos a cada uma delas, 
dada a dificuldade de obtenção de re-
cursos globais; h) servico de abaste-
cimento Ii população de Brasilia e no-
cessidade de ampliação da redo de 
distnibuição de gêneros, corn partici-
paçSo mais direta da Prefeitura do 
Distrito Federal. Em seguida, apre-
ciando os processos em pauta, o Con-
seiho decidiu: 1) fixar, tendo em vista 
a proposta da Diretoria e o estudo do 
Sr. Contador Geral, revendo nesse 
ponto suas decisöes anteriores, as so-
guintes importéncias mensais para o 
Arrendarnento das novas lojas da No-
vacap na Avenida W-4: lojas do 21m2: 
1.0 ano - Cr$ 10.000,00; 2.° ano, 
Cr$ 16.000,00; 30 e  40  anos ....... 

Cr$ 19.000,00. - 2) Aprovar a suges-
tao do D.i., no sentido de serem esten-
didas as areas destinadas aos Cinemas 
das Interquadras, as normas adotadas 
para cinemas e teatros dos Sds. e Sdn., 
fixando em Cr$ 140.000,00 o valor de 
cada lote. 3) Autonizar a aplicação da 
area no lote rural n.° 10, solicitada pelo 
Deputado José Joffily Bezerra, para 
execução do seu piano de aproveita-
mento, do acérdo corn os pareceres 
técnicos. 4) Autorizar, na forma so-
licitada, a redução do preço básico e 
do de aquisicão para o lote Qui-10/2, 
adquirido em leilão, pelo Gal. Mario 
Pope do Figueiredo. 5) Indeferir to-
dos os pedidos do roducão dos novos 
preços fixados para aquisição de lo-
tos, tendo em vista as razöes quo o le-
vararn a adotar novos preços para a 
venda do 370 lotes do Shi, liberados 
em sua reunião 159., de 21-12-60. 6) 
Autonizar a porrogação por 60 dias, a 
partir do 24-1-61, a Ernprêsa Jorna-
listica "0 Globo", para ofetivação da 
aquisição da projeçSo 25 dos Scs. 7) 
Solicitar preliminarmente ao Paranoá 
Clube, a anexacão dos Estatutos, para 
quo possa ser apreciado o seu pedido, 
no sentido do ihe sor concedida a ad-
ministracão do Contro Social, construl-
do na Inter-Quadra 308/309. 8) Opi-. 

nat pela cioaçao no Ministeiio (ia 
Guerra, de areas para a construcão do 
Cluhe de oficinas do Exército, de acôr-
do corn a reserva feita na planta gerai 
do Sce., aprovada, e submeter o pro-
cesso A Assembléia Geral. 9) Autori-
zar o arrendamento da area pretendi-
da pela CerCmica Benção Ltda., na 
forma o corn as sugestôes apresenladas 
polo Departamento JurIdico. 10) In-
defenir, a vista do parece.r da Diretonia, 
o pedido do reconsidearção do preco 
nos lotes do Scr, feito polo Sr. José 
Gentil Neto. 11) Autorizar o Senhor 
Presidonto, tendo em vista sua decisão 
anterior (120.a sossão), e as razCes 
oxpostas verbalmente polo Chefe do 
D.v.o., relativamente a falta de dispo-
nibilidade do equipamentos do outras 
firmas, a assinar corn a firma Cons-
trutora Paviterra Ltda., os trés con-
tratos de Cr$ 10.000.000,00 cada urn, 
para cobrir os sorvicos realizados de 
terraplonagem. 12) Autonizar a exe-
cução dos seguintes serviços, na for-
ma proposta pela chofia do Do.: a) 
Construção direta dos galpöes da Di-
visão do Material, peio D.e., sob o to-
girne de empreitadas parciais. b) Ra-
tificacão do concessão do serviço das 
estruturas dos "Sheds" dos galpöes de 
depósito a firma Luiz Ros. c) Libera-
cão para a chefia do D.c. aprovar or-
çamentos para 0 sorviço técnico, ate 
Cr$ 10.000.000,00. 13) Solicitar Ii Di-
retonia, informacoes sôbre as possibih-
dades orçamentárias para prossegui-
mento da construção parcial da estru-
tuna de concreto armado do pavilhão 
para exposição, em 1961. 14) Autori-
zar o reajustarnento do preço contra-
tual pedido pela Metaico, para forne-
cirnento do ferro o coiocação do es-
quadnias, nas bases constantes do pa-
recor do Do., corn aprovação do Dc-
partamento JurIdico. 15) Aprovar a 
planta do setor cultural sul corn a si-
tuação dos diversos centros culturais 
(set-S-i/i). 16) Encarninhar it Assem-
bléia Geral, opinando favorãvelrnente, 
o pedido do doação, ao Museu do Ante 
Moderna, da area do 100 x 50 rns. sen-
do a major dirnensão perpendicular ao 
Eixo Monumental e corn o centro goo-
métnico determinado pelas coordena-
das: X 51.408,72 e y = 90.422,18, 
de acôrdo corn a planta Set-S-ill, 
aprovada polo Conseiho nesta data. A 
efetivação da cloação ficará subordi-
nada ao cumprimento das norrnas go-
rais atinentos ao assunto, devendo a 
entidade apresentar, oportunamente, 
Os respectivos Estatutos. 17) Deixar 
de apreciar o pedido do "Arpa" - 
Auto Rural Paranaense Ltda., por ha-
ven pedido vistas do processo o Con-. 
seiheiro José Ludovico do Almeida. 
18) Aprovar o sistema de numeracão 
geral do Brasilia, recomendando a sua 
mais ampla divuigação e remessa di' 
cópias do cxpediente aos órgãos inte-
ressados na sua aplicação on ohser- 
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